

TITULARES LOCALES

Accidentes viales duplican heridos

Los accidentes en Puebla dejan cada vez más lesionados. Entre el primer semestre del 2012 y el mismo periodo pero del año que corre, el número de heridos en incidentes de transporte en la entidad creció un 132 por ciento, pasando de 256 personas lastimadas de enero a junio del año anterior a 595 en el actual. (El Sol de Puebla)

Gana la corrupción en la capital

Después de una jornada que se caracterizó por el dispendio de recursos públicos en la compra de votos, entrega de despensas, robo de urnas y otros actos intimidatorios, este domingo un porcentaje mínimo de poblanos capitalinos (unos 200 mil de casi el millón 200 que hay) eligió al candidato de la continuidad morenovallista, Antonio Gali Fayad, como el siguiente presidente municipal de Puebla. (Heraldo)

¡Arrasa!

A manera de un himno de victoria, la balada 'Al final' fue interpretada una vez más por el virtual ganador de la contienda municipal, José Antonio Gali Fayad, de la coalición Puebla Unida. En el zócalo capitalino y con la brisa cayendo sobre el escenario, el aún candidato agradeció a los ciudadanos su voto. Alrededor de las 23:00 horas de ayer domingo, cientos de poblanos se instalaron en la plancha del Zócalo para conocer en persona a quien virtualmente será el próximo edil. (Síntesis)

Tony Gali gana la alcaldía de Puebla

En su mensaje, Tony Gali Fayad, candidato de Puebla Unida, dice que no guarda rencor ni odio hacia sus adversarios, e invita a todos los partidos políticos a incluir sus propuestas en su proyecto de gobierno al declarar su triunfo con base en una diferencia de 15 puntos que le dan de ventaja las encuestas. (Intolerancia Digital)

Gali gana la alcaldía de forma contundente a Agüera

En la elección de alcalde para el municipio de Puebla, el PREP le dio un triunfo contundente a Tony Gali, pues con el 98.2 por ciento de actas computados, el abanderado de "Puebla Unida" se alzó con un total de 51.67 por ciento de los votos, contra un 40.3 por ciento para Enrique Agüera, es decir, poco más de 11 por ciento de ventaja. (Cambio)

Gana Gali con una ventaja del 15%

Al declararse como el ganador a la alcaldía capitalina, el abanderado de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad hizo un llamado a sus adversarios a sumarse al proyecto que encabezará en el 2014, en pro del desarrollo de la capital poblana. (Milenio digital)

RMV se queda con el Congreso y con los principales municipios

Con el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, la coalición Cinco de Mayo arrasó en los comicios de ayer, alzándose con triunfos contundentes en los principales municipios del estado y en 22 de los 26 distritos en disputa para la representación por la vía de voto directo en el Congreso local, según las tendencias marcadas por el Programa de Resultados Electorales Preliminares y sondeos hechos por esta casa editorial con los partidos y coaliciones. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

Festeja Gali Fayad su triunfo e invita a adversarios a sumarse a él

Con los resultados favorables de encuestas de salida, Antonio Gali Fayad, candidato de la coalición Puebla Unida, salió a proclamar su victoria en la elección por la presidencia municipal de la capital y encabezó una concentración con sus seguidores en el zócalo de la ciudad. (e-consulta)

IEE Puebla dio a conocer que el PREP avanza en tiempo y forma

En la reanudación de la Sesión Permanente con motivo de la jornada electoral del 7 de julio, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) abordó los pormenores de diversos hechos ocurridos durante la jornada comicial. (Periódico digital)

Contundente el triunfo de Tony Gali y Puebla Unida

Al término de esta jornada electoral Puebla Unida y su candidato Tony Gali manifiestan su agradecimiento al electorado por su participación ejemplar en las urnas; gracias a los poblanos esta jornada se ha conducido en paz y en apego a la normatividad electoral. (Contraparte)

Puebla Unida se lleva alcaldía de Puebla y mayoría en el Congreso

El Programa de Resultados Electorales Preliminares marcó una tendencia favorable para la coalición Puebla Unida formada por el PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla, que ganó la alcaldía de la capital y la mayoría en el Congreso local. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES

Afianza el PRI

De las 13 capitales en disputa en las elecciones de ayer, el PRI consolidó su presencia como primera fuerza en 8 y presumió carro completo en Hidalgo. (Reforma)

Pese a falla, avanza conteo preliminar en Baja California

La coordinación de la campaña de Fernando Castro Trenti anunció que solicitará una revisión en los cómputos distritales, donde, aseguraron, se demostrará el triunfo del candidato tricolor. (El Universal)

Fallo el PREP en Baja California

Poco después de la medianoche, los consejeros del Instituto de Participación Ciudadana de Baja California retomaron la sesión extraordinaria, luego de que el ingeniero que se encargó de realizar el sistema operativo del Programa de Resultados Preliminares Electorales reconoció que su "mecanismo tiene errores". (Milenio digital)

Virtual triunfo de PAN-PRD en Baja California

El Consejo Estatal Electoral de Baja California, mediante el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), confirmó la tendencia irreversible, que da el triunfo electoral por la gubernatura del estado al panista Francisco Kiko Vega de la Madrid, quien a la medianoche festejó con sus seguidores la victoria en la avenida Paseo de los Héroes. (La Jornada)

En cosméticos, la desgravación no es cosmética

Empresarios de México y Brasil solicitaron a sus respectivos países la apertura del ACE 53, vigente desde el 2002. La medida permitirá a los industriales brasileños llegar a mercados de la Alianza del Pacífico. (El Economista Digital)

Jornada tranquila en 7 estados

La jornada electoral de ayer en Coahuila, Zacatecas, Aguascalientes, Durango, Tamaulipas, Tlaxcala y Sinaloa se desarrolló en un clima de relativa tranquilidad, con incidentes menores, si bien en Torreón se escucharon detonaciones de armas de fuego y en el municipio zacatecano de Guadalupe fue reportada la presencia de gente armada en inmediaciones de casillas. (Crónica Digital)

Alianza PAN-PRD aventaja en BC; PRI en al menos cinco estados

El Programa de Resultados Electorales Preliminares dan la ventaja, hasta el momento, a Francisco "Kiko" Vega en las elecciones a la gubernatura de Baja California; el PRI aventaja en elecciones de ayuntamientos en Chihuahua, Tamaulipas, Durango, Quintana Roo y Oaxaca (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

NG PUEBLA

- Votan alcalde Rivera y dirigente panista Micalco

Un total de 19 establecimientos en la capital poblana fueron sancionados por incumplir con la Ley Seca, algunos de ellos fueron clausurados, informó el alcalde de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien señaló que las autoridades municipales se mantuvieron alertas del desarrollo de la jornada electoral. Después de emitir su voto en la casilla básica de la Primaria Josefa Ortiz de Domínguez, el munícipe destacó que elementos de seguridad de los tres órdenes de gobierno desde muy temprano iniciaron con el operativo especial para mantener el orden durante los comicios. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/58995votan-alcalde-rivera-y-dirigente-panista-micalco#.Udps4TvG_ko

INFORMACIÓN DEL GABINETE

SINTESIS

- Reporta Ayuntamiento una jornada tranquila

Posterior a la jornada electoral celebrada en la capital poblana, el Ayuntamiento reporta en su último corte a las 21:00 hrs. que de manera general se desarrolló sin incidentes mayores que pongan en riesgo la paz y gobernabilidad de los poblanos. La coordinación entre la Secretaría de Gobernación Municipal, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal con las autoridades estatales y el Instituto Electoral del Estado, permitió que la ciudad viviera una jornada tranquila. (Redacción)

<http://sintesis.mx/articulos/65904/reporta-ayuntamiento-una-jornada-tranquila-/puebla>

INTOLERANCIA

- Podrían evadirse de la justicia los que asaltaron casilla electoral

El Centro de Respuesta Inmediata (CERI) difundió un video, incluso lo subió a YouTube, donde aparecen al menos dos vehículos en los que viajaban el grupo de sujetos que asalto la casilla electoral 1113, ubicada en la 13 Poniente 310. Se aprecian placas y características de ambas unidades, lo que podría servir a las investigaciones que la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), inicio a través del Ministerio Publico. El video de la cámara del CERI, también fue entregado a quienes realizan las investigaciones, aunque se presume que los responsables de la felonía puedan escapar una vez que se enteren que ya están identificados en imágenes y en datos de los vehículos utilizados, lo que podría incurrir en fuga de información. (Alfonso Ponce de León)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110546

E-CONSULTA

- Reporta el Ayuntamiento una jornada sin incidentes mayores
Posterior a la jornada electoral celebrada en la capital poblana, el Ayuntamiento reportó en su último corte a las 21:00 horas que de manera general se desarrolló sin incidentes mayores que pongan en riesgo la paz y gobernabilidad de los poblanos. La coordinación entre la Secretaría de Gobernación Municipal, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal con las autoridades estatales y el Instituto Electoral del Estado, permitió que la ciudad viviera una jornada tranquila. Con respecto a la observancia de la Ley Seca en el municipio, la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial detectó 24 establecimientos que incumplieron esta disposición, procediendo a clausurarlos de manera temporal y posteriormente se les dictaminará la multa correspondiente, que va de los 100 a los mil días de salario mínimo. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-07/politica/reporta-el-ayuntamiento-una-jornada-sin-incidentes-mayores>

NG PUEBLA

- Elecciones sin incidentes mayores: Comuna
Autoridades municipales reportaron que de manera general se desarrolló sin incidentes mayores que pongan en riesgo la paz y gobernabilidad de los poblanos. La coordinación entre la Secretaría de Gobernación Municipal, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal con las autoridades estatales y el Instituto Electoral del Estado, permitió que la ciudad viviera una jornada tranquila. Con respecto a la observancia de la Ley Seca en el municipio, la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial detectó 24 establecimientos que incumplieron esta disposición, procediendo a clausurarlos de manera temporal y posteriormente se les dictaminará la multa correspondiente, que va de los 100 a los mil días de salario mínimo. (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/59083elecciones-sin-incidentes-mayores-comuna#.UdppBDvG_ko

NG PUEBLA

- Cámaras captan a quienes se llevaron urnas; no reabrirán casilla
Cámaras de vigilancias del CERI ubican en la 11 poniente y la 5 sur a responsable del robo de urnas de la casilla electoral 1113. El Instituto Electoral del Estado (IEE) confirmó que la casilla 1113, ubicada en la 13 poniente 505 se cerró de manera definitiva, pues los delincuentes se llevaron toda la información electoral y no hay material de reposición, doble o de reserva; también se anulará el voto de quienes acudieron antes del robo. Asimismo se descartó que los ciudadanos que no emitieron su voto lo pudieran hacer en una casilla

especial. Aún se analiza si se presentará una denuncia formal ante el Ministerio Público. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/59019c%C3%A1maras-captan-quienes-se-llevaron-urnas-no-reabrir%C3%A1n-casilla#.UdprxTvG_ko

NG PUEBLA

- Hurtan urnas en casilla 1113 de la 13 poniente

Durante la jornada electoral de este 7 de julio, un grupo de personas armadas irrumpió en la casilla 1113 del distrito 13 para robar las urnas y material electoral con el que se contaba, motivo por el cual el Instituto Electoral del Estado (IEE) decidió cerrarla de manera definitiva y anular el voto de 60 personas que ya habían emitido su sufragio. En este sentido, el director de organización electoral, Miguel Luna Mendoza, informó que en este lugar, donde alrededor de las 10:45 de la mañana personas con violencia hurtaron la papelería, se entregaron 325 boletas electorales más cinco de representantes de partidos políticos acreditados en la mesa directiva. (Evangelina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/59010hurtan-urnas-en-casilla-1113-de-la-13-poniente#.UdpsNDvG_ko

EL SOL DE PUEBLA

- CERI da a conocer video del robo de casillas en la Colonia El Carmen

El Centro de Respuesta Inmediata (CERI) a través de su cuenta twitter, dio a conocer las imágenes y un video de tres vehículos que posiblemente se relacionen con el robo de urnas en la casilla básica número 1113 del distrito 13, ubicado en la 13 poniente 506 de la colonia El Carmen. A través del video, dicha institución perteneciente a la SSPTM dio a conocer las escenas que muestran cómo minutos antes del hurto, tres vehículos: un automóvil blanco, una camioneta (tipo vagoneta) en color azul marino y una camioneta de doble cabina también en color blanco, se estacionan sobre la esquina 11 poniente y 5 sur. (Mary Carmen M. Ávila, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3044968.htm>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

CAMBIO

- Roban urnas en la capital y acusan compra de votos

Entre conatos de bronca en las casillas, robo de dos urnas a manos de grupos de porros del PRI, cientos de mensajes alertando en redes sociales sobre el acarreo de gente, entrega de despensas y pago por sufragios, además de un detenido con una arma de fuego en La Margarita, fue el saldo de la jornada electoral de este domingo en la capital del estado. Los dos robos de urnas en distintos puntos de la capital se realizaron bajo el mismo modus operandi, pues los dos casos de mayor impacto coincidieron con la participación de un grupo de entre 15 y 20 jóvenes quienes de forma violenta irrumpieron en una casilla ubicada en la colonia El Carmen y otra más en la colonia Belisario Domínguez, ambas pertenecientes al distrito XIII, de donde se llevaron los paquetes electorales, no sin antes amedrentar a los funcionarios y electores presentes en dichos lugares. (Patricia Zurita)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17662->

E-CONSULTA

- Lamentan empresarios escasa participación en las urnas

Los dirigentes del Consejo Coordinador Empresarial local (CCE) y de la Confederación Patronal de la República Mexicana local (Coparmex), Fernando Treviño Núñez y José Carlos Montiel Solana, respectivamente, lamentaron la "escasa participación ciudadana" en las votaciones que apenas llegó al 40 por ciento del padrón electoral. En rueda de prensa, Montiel Solana destacó los tres casos de robo de urnas, compra de votos, ofrecimiento de dinero a los votantes y el caso del senador del PAN, Javier Lozano, quien votó sin estar en la lista nominal. (Gerardo Rojas Gonzales)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-07/politica/lamentan-empresarios-escasa-participacion-en-las-urnas>

NG PUEBLA

- Roban urnas en casilla ubicada en escuela Narciso Mendoza

Roban urnas en casilla ubicada en escuela Narciso Mendoza, la policía ya está en el lugar de los hechos. En el mismo distrito, cerca de las 18:00 horas en la sección 1101, ubicada en la escuela Narciso Mendoza de la 19 poniente y 31 sur, sujetos ingresaron y robaron cuatro urnas; encañonaron a la presidenta de la mesa directiva de casilla, Verónica Cruz, quien está embarazada. Al lugar de los hechos llegaron la policía estatal, judicial y una unidad de la Cruz Roja, sin embargo, al revisar a la persona lesionada se descartó la necesidad de trasladarla al hospital. Puesto que faltaban pocos minutos para el cierre de la votación, no hubo necesidad de suspender el proceso. (Redacción)

http://www.ngpuebla.com/puebla/59055roban-urnas-en-casilla-ubicada-en-escuela-narciso-mendoza#.UdpqCzvG_ko

NG PUEBLA

- Habían votado 60 personas en casilla robada: IEE

El director de organización electoral, Miguel Luna Mendoza, informó que alrededor de 60 personas emitieron su voto en la casilla 1113, perteneciente al distrito 13, donde un grupo de personas armadas robaron material electoral; indicó que en este lugar fueron entregadas 325 boletas electorales más 5 de representantes de partidos políticos acreditados. Preciso que alrededor de las 10:45 de la mañana personas con violencia entró y robo en su totalidad la papelería entregada, así como una urna, razón por la cual se decidió cerrar de manera definitiva la casilla por no contar con boletas dobles o de reserva. (Evangalina Rosales Gasca)

http://www.ngpuebla.com/puebla/59036hab%C3%ADan-votado-60-personas-en-casilla-robada-iee#.UdprQzvG_ko

LA JORNADA DE ORIENTE

- Volvieron en esta elección los robos de urnas y paquetería electoral en las casillas

En un hecho que tenía muchos años de no suceder en Puebla, ayer la jornada electoral se vio empañada por el robo de urnas en casillas. Al menos dos de estos asaltos los perpetraron una pandilla de 20 personas que iban armados con tubos, armas blancas y pistolas, según la descripción que dieron los funcionarios de los centros de votación y los ciudadanos víctimas de los atracos. El primer robo de una urna lo reportaron ciudadanos a través de las redes sociales y se registró en una colonia aledaña al Centro Histórico del municipio de Puebla, donde testigos acusaron que 20 jóvenes ingresaron a la mesa directiva para hurtar el material electoral y despojar de sus pertenencias a funcionarios de casilla y electores. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/08/volvieron-en-esta-eleccion-los-robos-de-urnas-y-paqueteria-electoral-en-las-casillas/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO

Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Puebla Unida gana la alcaldía de Puebla y se levanta con el triunfo electoral en 20 Distritos para ganar también la mayoría en el próximo Congreso 5 de Mayo gana un distrito y hay 4 competidos todavía en este momento.
- Tony Gali candidato de la coalición Puebla Unida que sumo Pan PRD Movimiento Ciudadano PSI avanza con 253 y mil votos contra 197 mil alcanzados por Enrique Agüera y 15 mil votos por el PT Miguel Ángel Ceballos.
- Tony Gali llamo al PRI y al PT a integrarse a los esfuerzos de su Gobierno y a formar una sola Puebla en el ejercicio que se avecina en la capital del Estado.
- 17 plazas comerciales se comprometieron con promociones para personas con el dedo marcado.
- La alerta volcánica no afecto las elecciones en la zona del coloso.
- Transportistas de la ruta del sur se deslindaron de los actos delictivos que cerraron la circulación del sur de la ciudad del viernes.
- En Puebla hayan un ejecutado en la Esteban de Antuñano y la 25 poniente.

Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Ya hay resultados en el PREP 23 de 26 distritos son para la coalición Puebla Unida en los distritos de la capital prácticamente arrasaron, esta cerrado el 16, la presidencia municipal de Puebla y las presidencias municipales de los municipios más importantes son para Puebla Unida, así que el estado se pinta de color coalición y prácticamente de color azul, Atlixco es impresionante Galeazzi gana por el doble de votos prácticamente dos por uno frente a su contendiente de la coalición 5 de Mayo.

Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Todos íbamos la idea de que íbamos a una elección competitiva. Se jugaron 26 distritos de los cuales 22 los ganó la coalición Puebla Unida o el PAN, 2 están muy competidos, los podrían ganar o perder y sólo 2 ha ganado el PRI.
- La presidencia municipal de Puebla, la coalición Puebla Unida tiene 253 mil, 780 vs 198, 076 que tiene la Coalición 5 de Mayo.
- El zócalo de Puebla se pinto de azul, así ante el festejo de Tony Gali.
- Con el 44.49% de la participación ciudadana, los poblanos eligieron a los representantes de los 217 municipios y diputados al Congreso del estado.
- Esta jornada electoral se logro mantener en calma a pesar de los incidentes menores como el intento de robo de urnas, el retraso de casillas y la determinación de una elección extraordinaria en Cuapixtla, pero finalmente el Consejero Presidente, Armando Guerrero Ramírez, exhorta a los actores políticos a l respeto del voto mayoritario y finalmente incomparables esta elección con otros estado de la República Mexicana, hemos tenido una elección pacífica el IEE y el PREP funcionaron perfectamente bien con resultados mucho antes de lo esperado.

ABC Radio Leticia Montagner

Inicia: 6:00 AM / 1280 AM

- José Antonio Gali Fayad en exclusiva para ABC Noticias, indicó que la elección terminó y llamo a sumar por la transformación de Puebla. Resalto el próximo alcalde de la ciudad capital que no se permite que la alianza por primera vez Acción Nacional repita en el gobierno municipal y ello confirma que todo se está haciendo bien. En el zócalo de Puebla, donde Antonio Gali y todo su equipo se reunieron con simpatizantes, también dijo que al terminar la contienda ganó el mejor equipo. También dijo que él no sufre de odio o venganza e hizo un llamado a la unidad. En diversos medios informativos y encuestadoras le dieron la victoria al candidato José Antonio Gali con ventaja del 10 hasta los 17 puntos. En su primer mensaje indicó que estará en coordinación con el gobierno estatal para iniciar los trabajos, también se comprometió con sus contrincantes a sumarse a sus proyectos de plan de gobierno.
- Al evaluar la jornada electoral, el sector empresarial condenó el robo de urnas y la condición del voto, al mismo tiempo se dijeron respetuosos y no se pronuncian por un ganador hasta que se de de manera oficial por parte del Instituto Electoral del Estado. El presidente de la Coparmex, Carlos Montiel Solana, dijo que en términos generales esta jornada fue tranquila y con baja participación ciudadana. Por su parte, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, condenó el robo de urnas y exigió a las autoridades se trabaje en relación a este caso para evitar que esto se repita.
- Posterior a la jornada electoral en la capital, el Ayuntamiento reportó en su corte de las 21:00 horas de manera general que no se desarrollaron incidentes que pusieran en riesgo la integridad de los poblados.

Alejandro Mondragón

Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Aventura Tony Gali a Enrique Agüera con 11.35% y Puebla Unida se lleva 22 de los 25 Distritos de acuerdo con los reportes del PREP. El Panista Franco Rodríguez fue el que más votos tuvo el domingo 55.97% le sacó al PRI 23 puntos ante 67.

Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El día de ayer en punto de las 1 hrs. se suspendió la sesión del IEE la cual se reanuda el día de hoy a las 11 am; hasta el momento se tiene registrado el 98.33% capturados el candidato de la coalición Puebla Unida Antonio Gali Fayad a través de la candidatura tiene el 51% pero hasta el próximo miércoles cuando se califique la elección.
- El día de ayer el ejecutivo del estado calificó como exitosa la jornada electoral e hizo un llamado a todos los actores políticos a respetar los resultados.
- Un total de 24 negocios fueron sancionados por no respetar la ley Seca, esto se dio a conocer a través de un comunicado.

VERTICE 102.1 FM Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Avance el PREP en distritos y alcaldías del estado
- Tony Gali se declara triunfador de la jornada de ayer e invita a otras fuerzas políticas sumarse a su proyecto de Gobierno
- Observadores electorales del sector empresarial denunciaron compra de votos y robo de urnas

- Suman 245 negocios lesionados sancionados por violar ley seca
- Robo de urnas y acusación de compra de votos se reportaron en esta jornada electoral

Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Desde el sábado el Popocatepetl tuvo una actividad intensa más o menos por ahí de las 9:30 de la mañana, una fumarola, tenía mucho tiempo que no veía una columna como la que alcanzó los 4 kilómetros desde el cráter del volcán y ellos genera que el Cenapred sube nuevamente la alerta del volcán a amarillo fase 3.
- Le hablaremos del resultado de las elecciones, porque la fiesta comenzó anoche, AGF candidato de la coalición Puebla Unida se proclama ganador de las elecciones en Puebla 2013, festeja al lado de su familia y simpatizantes en el zócalo de la capital poblana, pese a que estaba lloviendo en la capital de Puebla.
- A esta hora lo que le podemos presentar los avances del PREP Puebla, datos que son determinantes en torno al resultado de la elección, en Puebla fue computado el 98.83% de los votos y la diferencia a favor de AGF sobre EAI es una diferencia considerable, prácticamente le estoy hablando de 45 mil votos de diferencia, un 10% de la votación.
- Choferes y checadores de varias rutas del transporte público bloquearon la 11 sur y el Periférico se manifiestan contra el proyecto de la segunda línea del Metrobús, detienen a quienes realizan su recorrido y bajan al pasaje provocando caos vial.

Carolina Gil/Gabriel Alatraste

Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Los Poblanos salieron a votar para elegir a los 217 Presidentes Municipales y a los Diputados.
- Cambio de alerta volcánica de amarillo fase a 2 a fase 3 sin embargo este domingo don Goyo permaneció en calma autoridades de Protección Civil ya resguardan las comunidades cercanas al coloso y Las lluvias permanecerán en el Estado hasta el mes de Octubre el fin de semana es efecto de Erick.
- Una vivienda ubicada sobre la 16 de Septiembre fue dañada cuando la loca carrera de una ruta Mayorazgo Panzacola se impacto contra la cocina.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

EL SOL DE PUEBLA

- Compromete Gali mantener contacto ciudadano durante transición Ondeando una bandera, con sombrero de charro y luciendo una camisa que ya anuncia su gestión 2014-2018, José Antonio Gali Fayad, celebró en el zócalo, que él es el próximo presidente municipal de Puebla. Ante unas 500 personas y bajo la llovizna, el abanderado de la coalición Puebla Unida, aseguró que a partir de mañana o el miércoles y durante los siete meses que le restan para asumir el cargo, continuará recorriendo el municipio para seguir recibiendo las demandas ciudadanas y comprometiéndose a trabajar para resolverlas. Gali Fayad reiteró su invitación al PRI, a recibir sus propuestas e integrarlas a su gobierno, pues dijo que las descalificaciones y acusaciones propias de la campaña, ya quedaron atrás. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3045452.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Prevén elección extraordinaria en Cuapiaxtla**

Existe la posibilidad de que realice una elección extraordinaria en Cuapiaxtla de Madero, debido a que diversos hechos violentos que se registraron en ese municipio impidieron que se instalaran ocho de nueve casillas y por ende provocaron que se anulara la elección, declaró la consejera Olga Lazcano Ponce. Una vez que se concrete la nulidad de este proceso en el municipio ya mencionado el Instituto Electoral del Estado (IEE) debe de notificar al Congreso del Estado para que éste apruebe que se reponga el proceso, informó. Al respecto, Miguel David Jiménez López, secretario ejecutivo del IEE, precisó que diversas fuerzas políticas impidieron la instalación de casillas en Cuapiaxtla de Madero. (Aldo Miguel, digital) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3045100.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Ivonne Ortega afirma que Agüera va "arriba" en tendencias electorales**

En una brevísima aparición de tan solo cinco minutos y sin el candidato Enrique Agüera Ibáñez, Ivonne Ortega Pacheco, secretaria general del PRI, afirmó que aunque los resultados son "cerrados" en la capital del estado, el ex rector de la BUAP cuenta con una "ligera ventaja" en las tendencias electorales. En rueda de prensa, la ex gobernadora de Yucatán denunció la supuesta intromisión del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en la jornada electoral de este domingo, la que se expresó con "intimidaciones" en contra de candidatos y militantes prisitas por parte de la fuerza pública, lo que en su opinión "inhibió" la afluencia de votantes a las urnas. (Efraín Núñez, digital) <http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3045061.htm>

HERALDO

- **Permite IEE a Lozano Alarcón votar sin estar en lista nominal**

El senador del PAN y portavoz de Puebla Unida, Javier Lozano Alarcón parece que no recibirá ninguna sanción o llamada de atención de parte del Instituto Electoral del Estado (IEE), por ejercer su voto sin estar en la lista nominal. La Consejera electoral, Olga Lazcano Ponce supuso que se trató de un "error" de parte de Lozano Alarcón; sin embargo a través de su cuenta de Twitter, el servidor público expresaba que emitió su voto a favor de los candidatos de Puebla Unida, en una casilla ubicada en San Andrés Cholula. (Josefina Álvarez) <http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-08/portada/permite-iee-lozano-alarcon-votar-sin-estar-en-lista-nominal>

HERALDO

- **Gali Fayad entrega obra sin licitación y construye en predio con litigio**

Antonio Gali Fayad, ahora virtual alcalde de Puebla, en total ilegalidad licitó y adjudicó en 2011 un contrato por mil 661 millones de pesos para construir el Centro Integral de Servicios (CIS) sin pasar por el aval del Poder Legislativo, esto a pesar de que el predio donde ahora se erige un monumento al egocentrismo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, está en litigio dado el contrato de compra venta que se violó por parte de este gobierno. El diario REFORMA ya reportaba hace unos días el convenio suscrito con el consorcio denominado Grupo Técnico Constructor, el cual requería una autorización del Congreso local; sin embargo, la Secretaría de Infraestructura, que estaba a cargo de Gali Fayad, siguió el procedimiento al margen de esa normativa. (Redacción) <http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-08/portada/gali-fayad-entrega-obra-sin-licitacion-y-construye-en-predio-con-litigio>

HERALDO

- PRI pierde control del Congreso local

Al cierre de la edición, y de acuerdo a las tendencias de los resultados que refleja, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), la coalición 5 de mayo, conformada por el Revolucionario Institucional (PRI) y Verde Ecologista de México (PVEM) adelanta en seis de las 26 diputaciones de mayoría relativa. El registro de las casillas electorales en el PREP hasta estos resultados, tenía un avance mayor al 60 por ciento y la coalición 5 de mayo obtendría el triunfo en los distritos 3 con cabecera en Zacatlán, 09 en San Pedro Cholula, 16 en San Isidro, 18 en Tepeaca, 20 en Ciudad Serdán y 25 en Tehuacán sur. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-08/portada/pri-pierde-control-del-congreso-local>

HERALDO

- Gana la corrupción en la capital

Después de una jornada que se caracterizó por el dispendio de recursos públicos en la compra de votos, entrega de despensas, robo de urnas y otros actos intimidatorios, este domingo un porcentaje mínimo de poblanos capitalinos (unos 200 mil de casi el millón 200 que hay) eligió al candidato de la continuidad morenovallista, Antonio Gali Fayad, como el siguiente presidente municipal de Puebla. Sin embargo, el abstencionismo que marcó la jornada electoral es reflejo de la parcialidad del Instituto Electoral del Estado (IEE), así como de la constante intervención del gobierno de Moreno Valle, quien orquestó e impulsó toda una trama de triquiñuelas que justamente él y los panistas del estado, tanto criticaron en gobiernos de antaño. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-08/portada/gana-la-corrupcion-en-la-capital>

SINTESIS

- Celebra Gali triunfo en el zócalo capitalino

A manera de un himno de victoria, la balada 'Al final' fue interpretada una vez más por el virtual ganador de la contienda municipal, José Antonio Gali Fayad, de la coalición Puebla Unida. En el zócalo capitalino y con la brisa cayendo sobre el escenario, el aún candidato agradeció a los ciudadanos su voto. Alrededor de las 23:00 horas de este domingo, decenas de poblanos se instalaron en la plancha del Zócalo para conocer en persona a quien virtualmente será el próximo edil. (VERÓNICA DE LA LUZ)

<http://sintesis.mx/articulos/65905/celebra-gali-triunfo-en-el-zocalo-capitalino/puebla>

SINTESIS

- Agradecen candidato de Puebla Unida apoyo ciudadano

Al celebrar el triunfo de la coalición Puebla Unida, los virtuales candidatos ganadores a diputados del Congreso local por la capital del estado agradecieron a los poblanos por darles la confianza en las urnas. En entrevista por separado, coincidieron en señalar que formaron un gran equipo el cual los llevó al triunfo. Patricia Leal, del distrito X, expresó que debido a la campaña intensa que realizó, le permitió llegar a un número importante de ciudadanos. "Estoy muy contenta porque la gente lo que tiene es esperanza, y hoy me siento sumamente comprometida; y estaré encima de Antonio Gali Fayad para que se cumplan todos los compromisos", acentuó. (ABEL CUAPA)

<http://sintesis.mx/articulos/65899/agradecen-candidato-de-puebla-unida-apoyo-ciudadano/puebla>

SINTESIS

- Reportes de jornada electoral

Durante la jornada electoral de este domingo, se reportó que sólo el 0.01 por ciento del 100 por ciento de las 6 mil 919 casillas previstas en el estado no se instalaron, así lo resaltó el consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, quien informó que hubo una participación de ciudadanos relevante, pero sobre todo destacó la tranquilidad de los comicios. En la sesión permanente, el árbitro de la jornada, afirmó que se instaló el 99.9 por ciento de las casillas consideradas. (IRENE DÍAZ SÁNCHEZ)

<http://sintesis.mx/articulos/65898/reportes-de-jornada-electoral/puebla>

SINTESIS

- Espera Coparmex el resultado oficial de las elecciones

En términos generales la jornada electoral fue tranquila y pacífica, excepto tres acontecimientos focalizados de robo de urnas, estimó el sector privado, al lamentar la baja participación ciudadana y negarse a 'levantarle la mano' al ganador del proceso en tanto el Instituto Estatal Electoral no lo proclama oficialmente. El presidente del Centro Empresarial de Puebla (Coparmex), Carlos Montiel Solana, de cara a la tendencia que marca el triunfo de la coalición Puebla Unida en la capital del estado de Puebla, dijo que esperarán a que el Instituto Estatal Electoral declare oficialmente al candidato Antonio Gali Fayad. (MAURICIO GARCÍA LEÓN)

<http://sintesis.mx/articulos/65897/espera-coparmex-el-resultado-oficial-de-las-elecciones/puebla>

INTOLERANCIA

- Gali invita a las demás fuerzas políticas a unir sus proyectos

El candidato por la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, acompañado por su equipo de campaña invita a todos los poblanos a celebrar el triunfo obtenido en la contienda electoral. "Agradezco a los poblanos y poblanas el apoyo que recibimos, esta fue una campaña ciudadana, somos una verdadera Puebla Unida", dijo Tony Gali a los ciudadanos. El festejo comenzará en breve en el zócalo de la ciudad de Puebla. El ayuntamiento despliega operativo en la zona. Se espera un gran afluencia de la gente, además no se tiene previsto la hora de termino de dicho evento, asegura Fernando Manzanilla. (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110549

INTOLERANCIA

- No guardo rencores: Gali

Tony Gali Fayad mencionó que las encuestas de salida le favorecen y confía en que la tendencia permanezca. No obstante, anunció que festejará, a partir de las 22 horas, en el zócalo de la ciudad su victoria en la contienda electoral. En el hotel Presidente Intercontinental se escuchan los gritos: "¡Tony presidente!, ¡Tony presidente!, ¡Tony presidente!" (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110548

INTOLERANCIA

- Participación menor del 50 por ciento reportan empresarios

El presidente de la COPARMEX, Carlos Solana, lamentó que la participación electoral no superó los porcentajes previstos, ya que solamente se alcanzó entre el 40 y el 45 por ciento de la asistencia ciudadana en las urnas. Datos de la red de observadores, dijo el dirigente empresarial, revelan que en la jornada electoral se sumaron 110 reportes con incidentes, incluso algunos donde se presentaron personas armadas, "pero estos ejercicios no derrotarán a la sociedad, que seguir participando en esto que es su derecho". (Samuel Vera) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110547

INTOLERANCIA

- Rechaza Ivonne Ortega la derrota

La secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Ivonne Ortega Pacheco, rechazó que la coalición 5 de Mayo haya sido derrotada e indicó que en la capital hay una tendencia cerrada con ventaja para Enrique Agüera Ibáñez, y en la mayoría de los municipios tienen resultados positivos. En conferencia de prensa, donde solo leyó un comunicado, acompañada del delegado del CEN Fernando Moreno Peña y el dirigente Estatal, Pablo Fernández del Campo, insistió en que las cifras les son favorables. (Francisco Sánchez) http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=110545

CAMBIO

- Gali gana la alcaldía de forma contundente a Agüera

En la elección de alcalde para el municipio de Puebla, el PREP le dio un triunfo contundente a Tony Gali, pues con el 98.2 por ciento de actas computados, el abanderado de "Puebla Unida" se alzó con un total de 51.67 por ciento de los votos, contra un 40.3 por ciento para Enrique Agüera, es decir, poco más de 11 por ciento de ventaja. Hasta el cierre de esta edición, Gali obtuvo un total de 253 mil 561 sufragios a su favor, de los cuales 242 mil 300 corresponden a la megacoalición, 7 mil 508 son de Movimiento Ciudadano (MC) y 3 mil 758 son para Pacto Social de Integración (PSI). (Tonatiuh Muñoz Aguilar) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17668-gali-gana-la-alcaldía-de-forma-contundente-a-agüera>

CAMBIO

- Asegura el morenovallismo la mayoría en el Congreso local

"Puebla Unida" se alzó con la victoria logrando la mayoría de las diputaciones locales y en las elecciones de los 217 ayuntamientos que estuvieron en disputa este domingo, de acuerdo a los resultados presentados por Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Estatal Electoral (IEE), al filo de las 3 de la mañana de este lunes, se habían computado 96.04 por ciento de las actas para ayuntamientos y 96.09 por ciento para diputados. En la batalla por el Congreso del estado, el morenovallismo obtuvo 22 de los 26 distritos electorales, mientras que la alianza "5 de Mayo" (PRI-PVEM) se alzaría con el triunfo en dos distritos —Tepeaca (XVIII) y Tehuacán Sur (XXV)—, en tanto que en los dos restantes, el XVI con cabecera en Puebla y el XXVI de Ajalpan, hay un empate técnico, por lo que será necesario esperar el cómputo final para definir al ganador. (Gerardo Ruiz) <http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17669-asegura-el-morenovallismo-la-mayoría-en-el-congreso-local>

CAMBIO

- Agüera votó y luego se esfumó

Enrique Agüera Ibáñez le dio un final indigno a la candidatura por la alcaldía de Puebla pues desapareció luego de votar y de expresar las palabras proféticas "ya Dios dirá". De ese momento en adelante, sus esperanzas fueron tierra yerma y no volvió a presentarse ante los medios de comunicación, a sus simpatizantes o a su familia. Como los avestruces, ocultó su cara en la tierra para no dar cuenta por su fracaso. Ante la ausencia del candidato, Ivonne Ortega salió a dar la cara, acompañada por Fernando Moreno Peña. La secretaria general del tricolor anunció tendencias favorables, cerradas, pero no dio ninguna prueba. Una victoria ficticia con encuestas ficticias. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17648-agüera-se-esconde-como-las-avestruces>

CAMBIO

- Tras ganar, Gali promete a sus fans nuevo repertorio para 2014

Antonio Gali Fayad cerró su aventura en la búsqueda del Charlie Hall, igual que como la arrancó hace dos meses, cantando el éxito de la campaña "Al final" y prometiéndole a sus simpatizantes que en 2014 tendrá nuevo repertorio, pues seguirá cantando en las plazas públicas. A lo largo del día, el abanderado de la coalición "Puebla Unida" se le vio muy relajado, pero su júbilo se desató al escuchar en Grupo Acir la primera encuesta de salida, la de CAMBIO/Mas Data, que le dio una ventaja de 15.5 puntos sobre su adversario Enrique Agüera Ibáñez. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/17667-tras-ganar-gali-promete-a-sus-fans-nuevo-repertorio-para-2014>

MILENIO

- Festeja Antonio Gali su triunfo en el zócalo

Al declararse como el ganador a la alcaldía capitalina, el abanderado de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad hizo un llamado a sus adversarios a sumarse al proyecto que encabezará en el 2014, en pro del desarrollo de la capital poblana. Tras asegurar que los resultados de la encuestas que le dan ventaja de 15.5 y hasta 18 puntos, el candidato ciudadano calificó su triunfo como la "victoria de la esperanza", en donde resaltó que trabajará para construir el futuro de Puebla. Ante más de mil personas, Antonio Gali Fayad celebró su victoria en el zócalo capitalino, y ante tal escenario mando un mensaje a sus adversarios, asegurando que es momento de unir fuerzas. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad855b14bbfb0ed00e508e009b030f42>

MILENIO

- Frena megacoalición marea roja; repite dosis de 2010

El silencio apareció, los rostros no sonrieron, las acusaciones de traiciones comenzaron, los signos de interrogación crecieron, los señalamientos de culpabilidad brotaron y en el fondo un micrófono, sillas vacías y una sala de prensa esperando a la llegada del candidato a la presidencia municipal de Puebla por la coalición 5 de Mayo conformada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Enrique Agüera Ibáñez. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/ad855b14bbfb0ed00e508e009b04407c>

MILENIO

- Asegura IEE un conteo pulcro

Tras el cierre de la votación, el presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Armando Guerrero Ramírez, dio a conocer que solicitó a la policía federal, estatal y municipal reforzar la seguridad de los funcionarios de casilla durante el traslado de la paquetería electoral. Al declarar formalmente el arranque del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Guerrero Ramírez garantizó que el flujo de los resultados será detallado, pulcro y transparente, por lo que hizo un llamado a las fuerzas políticas a respetar la voluntad ciudadana expresada en las urnas. (Cirilo Calderón)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/dbd47554ebce8d0a0578759852feec05>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Con el apoyo de Rafael Moreno Valle, la coalición Puebla Unida arrasa en la elección. Con el apoyo del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, la coalición Cinco de Mayo arrasó en los comicios de ayer, alzándose con triunfos contundentes en los principales municipios del estado y en 22 de los 26 distritos en disputa para la representación por la vía de voto directo en el Congreso local, según las tendencias marcadas por el Programa de Resultados Electorales Preliminares y sondeos hechos por esta casa editorial con los partidos y coaliciones. En la capital, con 95.89 por ciento de las actas computadas, el candidato de la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, tenía 238 mil 581 votos, equivalente a 49.37 por ciento del total de sufragios emitidos. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/08/con-el-apoyo-de-rafael-moreno-valle-la-coalicion-puebla-unida-arrasa-en-la-eleccion/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Suspensión de comicios, acoso a candidatos y compra de votos, ayer. El encarcelamiento de un candidato, robo de urnas, toma de casillas, compra de votos, acarreo de electores de otros estados y hasta la cancelación de los comicios en un municipio fueron parte de los incidentes que los partidos políticos y coaliciones denunciaron a lo largo de la jornada electoral que, sin embargo, a juicio de las autoridades, sólo tuvo "incidentes menores". El secretario general de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, declaró que será necesario realizar elecciones extraordinarias en el municipio de Cuapiaxtla de Madero, debido a que hubo "condiciones de inviabilidad" que obligaron al cierre de las ocho casillas en aquella localidad. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/08/suspension-de-comicios-acoso-a-candidatos-y-compra-de-votos-ayer/>

LA JORNADA DE ORIENTE

- Acusaciones, detenciones y la ocupación de la sede del PRI marcaron la jornada electoral de Texmelucan

El reparto de propaganda negra en contra del candidato a la presidencia municipal por la coalición Cinco de Mayo, Edgar Salomón Escorza, y del aspirante a la diputación por el Distrito VII por parte de Puebla Unida, Víctor León, además de las acusaciones recíprocas entre ambas coaliciones además de detenidos y el intento de toma de la sede distrital de este partido por un grupo de jóvenes encapuchados armados con palos y tubos "para rescatar a uno de sus líderes, de nombre Raúl", fueron algunos de los eventos que marcaron la jornada electoral de este domingo en el municipio de San Martín Texmelucan. (Paula Carrizosa)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/08/acusaciones-detenciones-y-la-ocupacion-de-la-sede-del-pri-marcaron-la-jornada-electoral-de-texmelucan/>

E-CONSULTA

- Confirma conteo rápido victoria de Gali sobre Agüera

Un conteo rápido realizado sobre actas de escrutinio de casillas electorales en el municipio de Puebla confirmó la victoria del candidato de la coalición morenovallista José Antonio Gali Fayad sobre el ex rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, con un margen de diferencia de 14.5 puntos. De acuerdo con este ejercicio demoscópico realizado por el Centro de Estudios Consultivos (CEC) dirigido por Manuel Martínez Benítez, el abanderado de la coalición Puebla Unida ganará las elecciones con el 53.1% de los votos, mientras que su más cercano contrincante, el priísta Enrique Agüera obtendrá el 38.6% de los sufragios. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-07/politica/confirma-conteo-rapido-victoria-de-gali-sobre-aguera>

E-CONSULTA

- La SGG reporta 179 incidentes al cierre de casillas

La Secretaría General de Gobierno reportó 179 incidentes relacionados con el proceso electoral al cierre de las casillas en todo el estado. Para el corte de las 5 de la tarde de la Mesa de Coordinación para la Jornada Electoral, se informó que 149 de estos casos fueron resueltos sin problema en el transcurso del día. Otros 10 se encuentran en proceso de investigación por parte de la Secretaría de Seguridad Pública, y 20 fueron clasificados como de baja incidencia. (María Pineda)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-07/politica/la-sgg-reporta-179-incidentes-al-cierre-de-casillas>

E-CONSULTA

- Adelanta Cecilia Romero que en Puebla tendrá el PAN buenos resultados

La secretaria general de PAN, Cecilia Romero, adelantó que en Puebla obtendrán buenos resultados y que de acuerdo a sus números ganarán en municipios de Zacatecas, Oaxaca, Coahuila y Tamaulipas. Advirtió que debido a la normatividad electoral de Puebla no pueden dar a conocer los resultados, pero "les anticipo que son muy buenas para los poblanos, son buenas para el PAN, y son buenas para los mexicanos, en cuanto la normatividad del estado nos lo permita daremos a conocer los resultados". (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/nota/2013-07-07/nacion/adelanta-cecilia-romero-que-en-puebla-tendra-el-pan-buenos-resultados>

PERIODICO DIGITAL

- Puebla Unida también va a la cabeza en San Andrés Cholula según el PREP

Con el 61.9 por ciento de las actas computas y una participación del 42.57 por ciento, el programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), arroja un triunfo de más de 20 puntos para el candidato de la coalición Puebla Unida que compite por la alcaldía de San Andrés Cholula, Leoncio Paisano Arias. La tabla de votos por partido del PREP revela que el 43.81% de los votos los tiene Puebla Unida, el 22.63% la coalición 5 de Mayo, el 21.58% el Pacto Social de Integración y el 6.14% el Partido del Trabajo. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_unida_tambien_va_a_la_cabeza_en_san_andres_cholula_segun_el_prep#.UdpcgTvG_ko

PERIODICO DIGITAL

- Con más del 60% de actas capturadas, coalición 5 de Mayo aventaja en Tehuacán. Con el 62.96 por ciento de las actas capturadas, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) registra una ligera ventaja para la coalición 5 de Mayo en Tehuacán, Puebla, con 20 mil 903 votos (45.31%) por 19 mil 842 (43.01%) de la alianza Puebla Unida. En tanto, el Partido del Trabajo (PT), Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración registran el 2.79, 2.93 y 2.13 por ciento de los sufragios contabilizados hasta poco después de la medianoche, respectivamente. Se registran mil 724 votos nulos y 44 para candidatos no registrados. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/con_mas_del_60_de_actas_capturadas_coalicion_5_de_mayo_aventaja_en_tehuacan#.UdpdiTvG_ko

PERIODICO DIGITAL

- Solicita el IEE Puebla reforzar seguridad en el estado. Con el objetivo de salvaguardar las elecciones y mantener la tranquilidad que hasta el momento se ha mantenido en la jornada electoral, el Instituto Electoral del Estado solicitó a la Coordinación de la Policía Federal, a la Secretaría de Seguridad Pública del Gobierno del Estado y a la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, respectivamente, que se refuercen las acciones de seguridad en la entidad poblana. El organismo electoral pidió a dichas dependencias que refuercen y resguarden a lo largo y a lo ancho del estado de Puebla a los funcionarios de casilla, representantes de coaliciones y partidos políticos ante mesas directivas de casilla. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/solicita_el_iee_puebla_reforzar_seguridad_en_el_estado#.UdpeUTvG_ko

PERIODICO DIGITAL

- COE llama a candidatos y partidos a reconocer resultados del IEE. A través de un comunicado de prensa, el presidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Sergio Curro y Martínez, llamó a los partidos y candidatos contendientes en la jornada electoral de este domingo a aceptar los resultados de las elecciones y no pretender ganar en tribunales lo que no alcanzaron en las urnas. El empresario dijo que un escenario contrario podría provocar la desaceleración en la economía local y recordó que ejemplos de conflictos postelectorales en el pasado han golpeado la economía nacional y de otros estados como la toma de Paseo de la Reforma en 2006 bajo la proclama de voto por voto, con pérdidas de 2 mil 240 millones de pesos y afectaciones a 32 mil empresas, lo que derivó en la pérdida de 60 mil empleos. (Liliana Tecpanécatl Suárez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/coe_llama_a_candidatos_y_partidos_a_reconocer_resultados_del_iee#.UdpetTvG_ko

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Gali ganó la elección: PREP. Después de la media noche, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), del Instituto Electoral del Estado (IEE), confirmó que Antonio Gali Fayad se convirtió en el ganador de la contienda por la presidencia municipal de Puebla. Con el 95.89 por ciento de las casillas computadas, se confirmó que el candidato de la coalición Puebla Unida, Antonio Gali Fayad, aventaja en la votación con 49.37 por ciento de las preferencias, ya que hasta el momento son 238,581 ciudadanos los que decidieron apoyarlo en esta elección. El candidato de la coalición 5 de Mayo, Enrique Aguera Ibáñez, se mantiene en segundo lugar con el 40.3

por ciento de las preferencias electorales; es decir, un total de 194 mil 737 ciudadanos decidieron apoyar al priista. La diferencia hasta este momento es de casi 9 puntos entre las dos primeras posiciones. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52774

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Contundente el triunfo de Tony Gali y Puebla Unida

Al término de esta jornada electoral Puebla Unida y su candidato Tony Gali manifiestan su agradecimiento al electorado por su participación ejemplar en las urnas; gracias a los poblanos esta jornada se ha conducido en paz y en apego a la normatividad electoral. Puebla Unida aplaude y reconoce la participación decidida y amplia de los poblanos que eligieron a Tony Gali como su candidato a presidente municipal y a los abanderados a diputados locales que postulamos. "Agradezco a los poblanos y poblanas el apoyo que recibimos, esta fue una campaña ciudadana, somos una verdadera Puebla Unida", dijo Tony Gali a los ciudadanos. (Contraparte)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52773

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Celebran poblanos el virtual triunfo de Puebla Unida

Sin importar la intensa lluvia, las familias poblanas se reunieron en el zócalo de la ciudad para compartir el virtual triunfo del próximo Presidente Municipal, Tony Gali. Durante el evento, Tony Gali refrendó su compromiso de trabajar durante el período de transición y en los 4 años 8 meses de su administración municipal por el bienestar y progreso de las familias; esto tras agradecer el que lo hayan escuchado y acompañado durante sus recorridos en su campaña electoral. Pintando el corazón de la ciudad con los colores de la coalición Puebla Unida, los ciudadanos demostraron su apoyo al virtual presidente de la capital por medio de porras y muestras de cariño. (Contraparte)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52775

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Agradece Gali el apoyo del electorado que lo hizo ganar

"Tony no guarda rencores, Tony no guarda odios", con estas palabras, el virtual candidato ganador de la contienda electoral por la presidencia municipal de Puebla, Antonio Gali Fayad, se pronunció ganador de la contienda electoral de este 7 de julio. A tan solo unos minutos de las 8 de la noche, donde por lo menos la empresa Parametría y Mas Data, le otorgan la preferencia electoral de más de 15 puntos, el candidato salió con un gran semblante, y entre porras de ya ganamos, hizo un llamado a sus contrincantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI) y del resto de las fuerzas políticas a sumarse a su gran compromiso. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52771

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- Se declara triunfador José Juan Espinosa en San Pedro Cholula

El candidato a la presidencia municipal de San Pedro Cholula, José Juan Espinosa, afirmó que ganó las elecciones en el municipio por un porcentaje considerable. En breve entrevista, el contendiente de la candidatura común entre Puebla Unida y Movimiento Ciudadano, dijo que los electores de este municipio decidieron en su mayoría votar por él. Aunque no quiso detallar el porcentaje de su ventaja en comparación con su contrincante Sergio Galindo, de la coalición 5 de Mayo, José Juan Espinosa aseguró que es verdaderamente considerable. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/52770

PUEBLA ON LINE

- Agüera, enmudece ante derrota y sólo agradeció votos por Twitter
Tras difundirse que las encuestas de salida favorecían al candidato panista a la alcaldía de Puebla, Tony Gali, el abanderado del PRI, Enrique Agüera, enmudeció y sólo publicó un agradecimiento en redes sociales. Pasadas las 20 horas del domingo, escribió: Gracias Poblanos, por su confianza y su voto. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42018:ag%C3%BCera-enmudece-ante-derrota-y-s%C3%B3lo-agradeci%C3%B3-votos-por-twitter&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Estos son los nuevos diputados locales de Puebla
Durante los primeros minutos de este lunes 8 de julio el PREP del Instituto Electoral del Estado arrojaba tendencias claras de quiénes serán los próximos diputados locales de Puebla. En los distritos de Zacatlán la competencia entre PAN y PRI arrojaba apenas 10 votos de diferencia. Aquí la lista: Distrito 1 (Xicotepec): PAN José Domingo Esquitín Lastiri, 17 mil 840 PRI Carlos Barragán Amador, 17 mil 447 Distrito 2 (Huauchinango): PAN Carlos Martínez Amador, 15 mil 291 PRI Carlos Villavazo Giorgana, 14 mil 834 Distrito 3 (Zacatlán): (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42017:estos-son-los-nuevos-diputados-locales-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- Puebla Unida se lleva alcaldía de Puebla y mayoría en el Congreso
El Programa de Resultados Electorales Preliminares marcó una tendencia favorable para la coalición Puebla Unida formada por el PAN, PRD, Panal y Compromiso por Puebla, que ganó la alcaldía de la capital y la mayoría en el Congreso local. El candidato de Puebla Unida a la capital, Tony Gali, con el registro del cómputo de más del 50 por ciento de votación y el cómputo del 75.58 por ciento de casillas, obtuvo 199 mil 81 votos; Enrique Agüera, el candidato de la coalición 5 de Mayo que conforman los partidos del PRI-PVEM, consiguió 150 mil 341 mil; y el Partido del Trabajo una votación de 11 mil 936. (Marisol Córdoba)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=42016:puebla-unida-se-lleva-alcald%C3%ADa-de-puebla-y-mayor%C3%ADa-en-el-congreso&Itemid=127

RETO DIARIO

- Tony Gali festeja en zócalo virtual triunfo de la alcaldía poblana
Con un zócalo lleno, el candidato a la presidencia municipal por la coalición Puebla Unida, José Antonio Gali Fayad, celebró la tendencia favorable que mantiene sobre el abanderado por la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez. Aunque la ventaja del aliancista aún no se

oficializa, éste ofreció un discurso triunfalista en la plancha del zócalo capitalino, donde señaló que a partir del próximo miércoles estará en su Casa de Transición –antes Casa de Campaña- para escuchar las peticiones de la población. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48112&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Tony-Gali-festeja-en-zocalo-virtual-triunfo-de-la-alcaldia-poblana>

RETO DIARIO

- Abstencionismo privó durante domingo de elecciones, aseguran empresarios

La Coparmex y el CCE aseguraron que aunque los comicios de este domingo en la capital poblana se desarrollaron, generalmente, en calma, a pesar de los robos violentos de urnas, hubo poca participación ciudadana, pues sólo el 45 por ciento del casi millón de votantes asistió a las casillas; ante esa situación llamaron a los partidos políticos y candidatos a analizar el caso. Asimismo, los líderes empresariales manifestaron que observadores ciudadanos denunciaron por lo menos 130 anomalías que fueron desde las compras de votos, hasta las riñas y el acarreo de personas en todo el estado de Puebla. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48111&->

RETO DIARIO

- SGG reportó 179 eventos; 149 fueron resueltos

La Secretaría General de Gobierno (SGG) aseguró que fueron 179 los incidentes que se presentaron durante la jornada electoral de hoy, de ellos, 149 quedaron solventados, 20 de baja incidencia y diez en los que se tuvo que dar parte a la Secretaría de Seguridad Pública; entre los casos más graves que se dieron estuvieron el robo de tres casillas en Puebla, capital, los conatos de violencia en San Martín Texmelucan y Huejotzingo, así como la oposición a que se instalaran ocho casillas en Cuapiaxtla. Tras la tercera sesión de la Mesa de Coordinación para la Jornada Electoral del 7 de Julio de 2013, la SGG dijo que se reportaron 179 incidentes en todo el estado, de ellos, el más grave fue en Cuapiaxtla de Madero, donde un grupo de habitantes evitó la apertura de ocho de las nueve casillas que deberían instalarse en el municipio. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48110&-Noticias-Puebla-En-Segundo-SGG-reporto-179-eventos;-149-fueron-resueltos>

RETO DIARIO

- IEE reporta 123 incidentes en la jornada electoral

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) reportó un total de 123 incidentes durante la jornada electoral, destacando los conflictos de Cuapiaxtla, donde no se instalaron casillas, el robo de material electoral en la capital poblana y un clima de inseguridad en San Martín Texmelucan. El secretario Técnico del IEE, Miguel David Jiménez López, detalló que Cuapiaxtla fue el municipio que presentó más problemas en la instalación de sus casillas, ya que fueron ocho las que no pudieron colocarse, además en los distritos XXIII y XXVI, Acatlán y Jalpan, respectivamente, hubo problemas con ellas. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=48109&-Noticias-Puebla-En-Segundo-IEE-reporta-123-incidentes-en-la-jornada-electoral>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- Puebla: PAN se imponía

El Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) otorgó una ventaja para el candidato a la alcaldía de esta ciudad de la Coalición Puebla Unida (PAN-PRD-Nueva Alianza y Compromiso por Puebla), Antonio Gali Fayad, quien obtuvo más de 51% de los votos frente a 38% de su principal adversario, Enrique Agüera Ibáñez, abanderado de la Alianza 5 de Mayo (PRI-PVEM). Al cierre de esta edición, con 12% de las casillas computadas, en la elección de diputados al Congreso local, la Coalición Puebla Unida se mantenía con una clara ventaja en 19 de los 26 distritos. Sin embargo, en cinco municipios no fue posible vislumbrar resultados debido a que el margen era muy cerrado. (Elena Michel)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42472.html>

EL UNIVERSAL

- Aventura en BC la alianza de PAN-PRD

El Partido Acción Nacional (PAN), el de la Revolución Democrática (PRD) y Nueva Alianza aventajan —al cierre de esta edición— en la elección para gobernador en Baja California, por poco más de 4 puntos sobre el PRI, Partido Verde y PT. El Programa de Resultados Preliminares (PREP) del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Baja California, llevaba contabilizado 55.13% de las actas electorales en las que el candidato de la coalición Unidos por Baja California, Francisco Kiko Vega de Lamadrid, aventajaba en el conteo. De acuerdo con el PREP, el candidato de Unidos por Baja California, Francisco Vega de Lamadrid, llevaba 47.68% de los votos computados. (Ariadna García)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42470.html>

EL UNIVERSAL

- PRI en Veracruz gana alcaldías clave

El PRI ganó la mayoría de las alcaldías más importantes en Veracruz, mientras que el PAN perfila una victoria en Boca del Río. La mayoría del Congreso local quedaría en manos de los priístas, con un ventaja de 23 diputados contra cinco del PAN y dos del PRD. Según el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del estado, en las primeras horas de este lunes el PRI aventajaba en Veracruz, Xalapa, Martínez de la Torre, Coatzacoalcos y Orizaba, en tanto el PAN llevaba un alto porcentaje de votos en Boca del Río. El PREP veracruzano registró fallas técnicas en los comicios de ayer. Fue hasta el filo de la medianoche cuando recuperó su operación. (Juan Arvizu)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/42471.html>

COLUMNAS

(Contracara/Enrique Núñez)

Los tiempos de Puebla no fueron los de Peña

Justamente hace un año, tras la victoria del PRI en la campaña presidencial, se especuló que para la elección de este 2013 el tricolor contaría con la estructura federal para contrarrestar el poderío electoral del gobierno morenovallista, para pelearle el Congreso del estado y Puebla capital.

La especulación creció cuando el gobierno de Peña Nieto colgó en su sala de trofeos la cabeza de Elba Esther Gordillo, lo cual presagiaba un infierno para su ahijado político en Puebla.

De ahí que el priismo poblano construyera gigantes castillos en el aire, en espera de que apareciera en esta elección la estructura de los delegados federales, con la carretada de

programas sociales que estos manejan; al igual que esperaban y contaban los días para que llegara la bomba mediática que desmoronaría la imagen del gobierno poblano y de paso la de los candidatos de la alianza multicolor.

Para mala fortuna del priismo poblano, la elección de Puebla no estaba en la agenda de Peña Nieto. Por el contrario, los comicios en nuestro estado le estorbaban a la ambiciosa agenda legislativa proyectada desde Los Pinos.

De ahí que el presidente y sus verdaderos operadores no hayan movido los hilos para mover la elección de Puebla, dejando al gobernador que se despachara con la cuchara grande sin que la Federación haya puesto objeción alguna.

Es evidente que tanto la Reforma Energética como la Reforma Hacendaria estuvieron por encima de la elección de Puebla, al igual que la de Baja California.

No sería extraño que a partir de hoy los temas prioritarios de Los Pinos fluyan velozmente con el aval de los partidos opositores.

La elección de los gobernadores

Basta con observar los resultados electorales en los estados donde hubo elecciones para darnos cuenta que todas fueron auténticas elecciones "de Estado".

Así, "de Estado", en toda la extensión de la palabra. Estado como entidad federativa y Estado como poder gubernamental.

Salta a la vista que esta vez Enrique Peña Nieto dejó a todos los gobernadores operar su elección libremente, sin importar su militancia partidista.

De esta forma, gobernadores como los de Veracruz, Hidalgo y Tlaxcala, por citar a los vecinos, dieron el manotazo en favor de su partido, el PRI, mientras que Rafael Moreno Valle y Gabino Cué se agenciaron triunfos para sus alianzas multicolores.

Esa es la línea de comportamiento de las elecciones intermedias.

No hay que olvidar que Mario Marín, en medio del escándalo de Lydia Cacho, se llevó el carro completo ganando 25 de 26 diputaciones, incluida la presidencia municipal de la capital con sus seis distritos.

De esta forma, la coalición de Moreno Valle se quedará con 22 de 26 distritos, salvo Tehuacán, San Martín, Tepeaca y Zacatlán, con las principales cabeceras del estado y la mayoría de municipios.

Lozano, un delincuente electoral

De acuerdo con el Código de Defensa Social del Estado de Puebla, el senador Javier Lozano Alarcón cometió un delito electoral por haber votado sin aparecer en la lista electoral.

El ordenamiento penal dice textualmente: "Se multará de diez a cien días de salario y se impondrá de seis meses a tres años de prisión, a quien vote o trate de votar en contra de una disposición de ley".

En ese sentido, se tipifica la conducta de Lozano Alarcón, toda vez que votó sin aparecer en la lista del IEE, tal y como él mismo lo confesó.

En una absurda defensa, el también vocero de la coalición argumentó que los funcionarios de casilla le dieron las boletas sin checar la lista, lo cual, además de absurdo, no lo exime de la violación legal.

Por si fuera poco, este sufragio es una causa de nulidad de la casilla, debido a que el Código Electoral en su artículo 377 determina que es causa de nulidad de una casilla cuando se permita votar a un ciudadano que no aparezca en el padrón.

Además de que el artículo 380 se determina que se restará de la votación total el cómputo de esa casilla, donde se haya permitido votar a un ciudadano no registrado.

Así las cosas. Además de haber cometido un delito electoral, el senador Lozano provocó que se anule la casilla completa, en un acto que daña a todos los que votaron en esa misma casilla.

Y aunque la consejera Olga Lazcano haya intentado lavar las culpas de Lozano diciendo que se anularía su voto, la realidad es que debe ser anulada toda la casilla, en apego al Código Electoral, y además se le debe iniciar un proceso penal al senador.

Afortunadamente, con el amplio margen de diferencia de la elección en Puebla, la imprudencia del Javier Lozano no pondrá en riesgo ningún resultado, pero eso no borra la comisión del delito.

Veremos si se actúa en consecuencia.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2407>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Y ganó Gali

La lógica estatal se impuso, el aparato morenovallista, bien afinado, no tuvo rival enfrente. Su estructura fue más que suficiente para vencer en una elección en que —como se vaticinó— el abstencionismo rebasó el 56 por ciento.

En el antiguo régimen priista que gobernó por más de 70 años en Puebla las elecciones las ganaba el expartidazo cuando la gente no salía a votar, sí, pero ahora el PRI no tiene el poder en el estado y la poca participación le facilitó las cosas a quienes hoy detentan el poder, no hubo ni que esforzarse, a media máquina fue suficiente para obtener el triunfo.

Los grandes acuerdos cupulares, como el Pacto por México, finalmente pesaron más en el ánimo de Los Pinos que una ciudad que en las cuentas de la Presidencia bien se puede recuperar después o tal vez ni les interesa, y en el pecado van a llevar la penitencia.

El que pudo respirar aliviado luego del holgado triunfo de la coalición Puebla Unida es el Instituto Electoral del Estado, el cual realizó un pésimo papel y se vio reflejado en la poca participación, a nadie inspiró la campaña y mucho menos el actuar del árbitro de la contienda.

El gran ganador de la jornada, sin duda, fue el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, quien se salió con la suya, conservó la mayoría en el Congreso y ganó la "joya de la corona", Puebla capital. Su proyecto goza de cabal salud y ahora se enfilará a seguir proyectado su imagen a nivel nacional con más fuerza.

Por supuesto que también en la lista de los ganadores se encuentra Tony Gali, que supo hacer una campaña práctica y que cuando tuvo que emplearse a fondo lo hizo. Suyo es el mérito y de su familia. Su equipo de campaña se apegó al manual, "la vieja receta de la abuela", ni más ni menos.

A diferencia de otros años, ahora el presidente municipal y el gobernador pertenecerán al mismo grupo, lo cual le dará a la nomenclatura morenovallista un plus en sus planes de trabajo a cuatro años y ocho meses.

Ahora Gali tiene pase a la gran final, gobernará la ciudad de Puebla por un periodo histórico, con todo lo que esto significa, además de que pasó la aduana de 2013.

Los grandes perdedores, Ivonne Ortega y César Camacho Quiroz, quienes nunca entendieron la complejidad de la elección en Puebla, se engañaron todo el tiempo y tarde intentaron reaccionar, ya no hubo tiempo, los números son su tumba.

Necesariamente tendrán que venir nuevos tiempos para la Universidad Autónoma de Puebla, ahí habrá que ver qué futuro le depara a Alfonso Esparza, quien al menos hasta octubre seguirá al frente de la máxima casa de estudios en el estado.

El PRI poblano nuevamente entrará en una crisis similar a la de 2010, en donde la balcanización de los grupos no cesa, parecen buitres disputándose el cadáver de lo que alguna vez fue el partido hegemónico en el estado.

A pesar de lo devaluado de la marca, ésta todavía conserva parte de su valor, sobre todo para negociar importantes acuerdos con el inquilino de Casa Puebla y porque 2015 será un año importante para esta franquicia.

Lo triste es que Puebla se queda sin los equilibrios necesarios, ojalá que el grupo hegemónico maneje con madurez y sin soberbia su nuevo triunfo; si lo hacen, se podrán proyectar a donde quieren llegar.

Hoy todos a trabajar, queda poco por decir, habrá quienes hagan cera y pabito de los que cayeron derrotados, pero se olvidan que la vida es una constante rueda de la fortuna en donde se gana y se pierde todos los días.

Enrique Agüera Ibáñez, a partir de este día, comenzará a conocer a sus verdaderos amigos, como suele suceder en este tipo de casos. El exrector de la UAP tendrá mucho tiempo para analizar las causas de su derrota.

Agüera no fue un mal producto, y eso hay que decirlo. El priismo que hoy no tiene pies ni cabeza en Puebla contribuyó en mucho a su descalabro, pero en la política nadie está muerto.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2408>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El tracking CAMBIO/Mas Data, un éxito absoluto

El tracking CAMBIO/Mas Data devuelve la confianza en que las encuestas pueden reflejar la realidad si lo hacen de forma ética y sin compromisos económicos con los candidatos y los partidos. El ejercicio es un éxito periodístico, pero un serio problema económico para la empresa financiarlo

Alabanza en boca propia es vituperio, pero ¿quién puede discutirle hoy a Pepe Zenteno el título del encuestador más preciso de Puebla y que viene a ocupar el puesto que dejó vacante Rigoberto Benítez? El tracking de CAMBIO/Mas Data resultó exacto como reloj suizo. Enfrentamos descalificaciones todos los días. A lo largo de casi 60 días de campaña, jornada tras jornada, Zenteno expuso la credibilidad de su empresa y CAMBIO enfrentó señalamientos de "vendidos". Dijeron que el sondeo era una manufactura ex profeso, y en la íntima intimidad, había un miedo a que el día de la jornada electoral tuviéramos que ejecutar un mea culpa como el de Ciro Gómez Leyva en 2012 con la encuesta GEA/ISA. Nunca nos refugiamos en la ambigüedad del "cualquier cosa puede pasar". Apostamos 60 días de tracking y la encuesta de salida. Ganamos en un ejercicio inédito para el periodismo poblano que pasará a la historia. Más satisfechos no podemos estar.

El tracking CAMBIO/Mas Data devuelve la confianza en que las encuestas pueden reflejar la realidad si lo hacen de forma ética y sin compromisos económicos con los candidatos y los partidos. El ejercicio es un éxito periodístico, pero un serio problema económico para la empresa financiarlo. Nuestra apuesta implica un fuerte desembolso: no creemos en las encuestas filtradas o cachadas de parte de alguno de los bandos en disputa. La única independencia posible es económica. Por ello, el tracking y todos nuestros ejercicios estadísticos debían de estar al margen de los contratos con los partidos políticos.

El ejercicio del tracking CAMBIO/Mas Data fue respaldado por el Gabinete de Comunicación Estratégica. Y conforme fue avanzando la campaña, empresas como Mendoza Blanco y Asociados, Parametría y Reforma dieron resultados similares. En la última parte trascendieron a la esfera pública los estudios de Opina y el Centro de Estudios Consultivos,

que fueron las herramientas utilizadas en el cuarto de guerra de "Puebla Unida". Su aparición fue de última hora y aunque preciso, no arriesgaron públicamente.

Nobleza obliga a reconocer que Rodolfo Rivera Pacheco, Elías Aguilar y Sergio Cortés no se prestaron a la guerra de encuestas. Aunque estas tres casas de sondeo arrancaron dándole ventaja de entre 6 a 10 puntos a Enrique Agüera, dejaron de publicar conforme fue avanzando la campaña. Nada se supo de los últimos, que recobran un poco de aire de cara a los próximos comicios. El director del BEAP, sin embargo, volvió a resbalar cuando en su última columna de Status afirmó sin pruebas que había encuestas "serias" que establecían una elección "cerradísima" y que el domingo "todo podía pasar". Volvió a hacer el ridículo, así como los periodistas que defendieron ese cuento pese a que las evidencias hablaban de una ventaja de dos dígitos.

Por último, gracias a nuestros detractores que hicieron de "control de calidad", en especial al periodista Alejandro Mondragón que todas las mañanas se tomaba el cuidado de sumar los porcentajes del tracking para ver si daba 100 o se pasaba unas décimas. Su persistencia en señalar el error fue una motivación más para no equivocarnos, así como los bots y militantes priistas que nos tundían a diario.

Todo mi agradecimiento por su profesionalidad y ética a Pepe Zenteno, quien aceptó el reto periodístico de poner en riesgo su prestigio todos los días, y defender los resultados del sondeo en el programa #NosotroslosTroles. Su entereza y acuciosidad no se encuentran todos los días.

Por último, gracias a todos los poblanos que se tomaron el trabajo de atender las llamadas telefónicas de Mas Data, de responder en sus encuestas domiciliarias y su exit poll. También al apoyo del Gabinete de Comunicación Estratégica y su director Federico Berrueto.

Las cifras están ahí para quien quiera compararlas.

El viernes 28 de junio, último día para publicar encuestas, el tracking CAMBIO/Mas Data dio ganador a Tony Gali por 12.5 de ventaja. El candidato de "Puebla Unida" obtendría 53.5 por ciento y Enrique Agüera 41 por ciento. Ayer, con 96 por ciento de actas capturadas, Gali Fayad obtuvo el 51.68 por ciento de los votos y el ex rector 40.3 por ciento. La diferencia entre ambos es de 11.38 puntos. Más precisión, ni un reloj suizo.

Gracias, totales.

*** El pronóstico de las diputaciones. El viernes pasado reiteré el pronóstico que había lanzado desde hace dos semanas: el morenovallismo ganaría por lo menos 20 distritos electorales. Algún priista me retó a comerme mi columna si ese no era el resultado.

Salió mejor, de acuerdo con el PREP, a la hora del cierre, "Puebla Unida" ganó en 22 distritos electorales y el PRI en dos, mientras que hay empate técnico en el XVI de Puebla y Ajalpan. Creo que al final será 23-3. ¡Provecho amigo!

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/17650-el-tracking-cambio-mas-data-un-%C3%A9xito-absoluto>

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona)

"Todos contra el PRI": Fórmula ganadora

Finalmente se confirmaron los números que vinieron mostrando las empresas encuestadoras a lo largo de la campaña por la presidencia municipal de Puebla: José Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida, derrotó por una diferencia mayor a 10 puntos a Enrique Agüera Ibáñez, el abanderado de la alianza 5 de Mayo que quizá con este episodio dé un cerrojazo a su vida política.

Una mejor campaña, lograda así en todos los sentidos, ligada al respaldo permanente y eficaz del gobernador Rafael Moreno Valle, frente al desorden tricolor y el abandono del

presidente Enrique Peña Nieto, se conjugaron para que el ex secretario de Infraestructura consiguiera la victoria en las urnas.

Los indecisos no votaron por Agüera, como éste esperaba.

Y los operadores del CEN, esos que tanto presumió el delegado Fernando Moreno Peña, jamás trascendieron.

Antes de eso, cuando ni Gali ni Agüera eran todavía candidatos, el inquilino de Casa Puebla había ganado un amplio trecho para su causa concretando la nueva mega coalición y reformando el código electoral para instaurar las candidaturas comunes, únicas en el país.

Sin la revoltura de cuatro partidos coaligados: PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla, y la suma de otros dos por la vía de las candidaturas comunes: Movimiento Ciudadano y Pacto Social de Integración, otra habría sido la historia escrita el día de ayer.

Moreno Valle replicó y mejoró la fórmula del 2010: "todos contra el PRI".

Y le funcionó.

No solo en la capital, sino en todo el estado.

Las previsiones más positivas daban la victoria a Puebla Unida en 23 de 26 distritos electorales.

Pero volvamos al caso de Puebla.

El resultado era contundente en la página del PREP al cierre de esta columna:

Con el 95.89 por ciento de las boletas contabilizadas, Puebla Unida sumaba 238 mil 581 votos, a los que se le tenían que agregar 7 mil 429 de Movimiento Ciudadano y 3 mil 709 del PSI.

Con esos números, José Antonio Gali tenía el 51.68 por ciento de los votos.

En contraparte, la alianza 5 de Mayo había logrado 194 mil 737 sufragios, que representaban apenas 40.3 por ciento del total.

Hasta el cierre de esta edición, el Programa de Resultados Electorales Preliminares del Instituto Electoral del Estado daba una ventaja de 11 puntos al abanderado de Puebla Unida, con prácticamente todos los votos computados.

Las empresas que hicieron encuestas de salida dieron porcentajes similares.

Opina otorgó una ventaja de 10 puntos a favor de Gali.

Parametría, más optimista aún, 19 puntos.

¿Conclusión?

Moreno Valle volvió a tundirle al PRI.

Con el resultado, Gali Fayad será el primero en varios puntos.

Será el primer presidente municipal de Puebla emanado de la oposición priista en darle continuidad a un gobierno panista.

José Antonio Díaz García y Pablo Rodríguez Regordosa fracasaron en el pasado.

También será el primer y único edil de Puebla que ocupará el cargo en un periodo mayor a tres años: estará cuatro años con ocho meses.

Y será el primer alcalde de raíz política ciento por ciento morenovallista.

Ayer por la noche, en plena celebración por el triunfo y frente a unas mil personas reunidas en la plancha del zócalo, Gali Fayad expresó que no era un hombre de rencores ni venganzas, y llamó a sus opositores a sumar propuestas al programa de gobierno que más adelante pondrá en marcha.

Ya se verá.

Un asunto por el que quizá habrá que felicitar a los señores del Instituto Electoral del Estado es la rapidez que siempre sí lograron del Programa de Resultados Electorales Preliminares, mejor conocido como PREP.

A finales de mayo, el secretario ejecutivo del organismo, Miguel David Jiménez López, advirtió que las complicaciones previstas en el conteo de votos retrasarían el sistema de información.

Por tanto, anunció que a las 23:00 horas del 7 de julio solo estaría contabilizado el 3 por ciento de los votos, y que hasta las 3:00 ó 4:00 horas del lunes 8 se tendría apenas el cómputo del 50 por ciento de las urnas.

Eso hizo enfurecer a los partidos integrantes de la coalición 5 de Mayo, que no tardaron en acusar que desde el organismo electoral se preparaba una trampa para alterar los resultados de la votación.

Por fortuna eso no sucedió.

La información del PREP fluyó mucho mejor de lo esperado.

A las 23:59 horas ya tenía el cómputo del 90 por ciento de las casillas de la capital, y el 67 por ciento del resto de los municipios.

Hubo quienes aplaudieron el desempeño de Jiménez López y compañía.

Empero, otros, los mal pensados que nunca faltan, sugirieron que ya no hubo necesidad de retrasar la información (ni manipular resultados) debido al contundente triunfo de Puebla Unida.

¿Con cuál se queda usted?

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n3045791.htm>

(En Punto)

En términos generales, las elecciones locales que se celebraron el domingo en el estado de Puebla transcurrieron en calma.

Salvo incidentes aislados como los ocurridos en la capital, donde algunos grupos de 20 jóvenes ingresaron por la fuerza a tres casillas para robar urnas y golpear a algunos de los votantes, y la cancelación parcial del proceso electoral en el municipio de Cuapiaxtla, en el resto de los comicios no hubo incidentes relevantes,

De hecho, a diferencia de lo que ocurrió en otros estados del país donde también se celebraron elecciones, en Puebla no hubo pérdidas humanas que lamentar.

Puede decirse que las incidencias reportadas suelen ser las normales de las contiendas electorales.

La nota curiosa, extraña, por decir lo menos, la aportó el senador panista Javier Lozano Alarcón, que con la complacencia de los funcionarios electorales votó en una casilla que no le correspondía. Y no le correspondía por el simple hecho de que su nombre no aparecía en la lista nominal.

En resumen, Puebla vivió una jornada electoral aceptablemente pacífica.

Ahora pues, pacífica no significa lo mismo que ejemplar.

Para ser ejemplar, para ser un modelo de comportamiento democrático, tendría que lograr niveles de participación civil muy superiores a los que logró.

Reportes preliminares indicaban ayer por la noche que la afluencia de votantes a las urnas no habría superado el 50 por ciento del padrón electoral, y eso no es una mala noticia.

Cifras escandalosamente millonarias se habrían derrochado en campañas electorales que no convocaron a más electores de los que tradicionalmente acuden a emitir su voto en procesos intermedios.

Eso no es ejemplar ni es un resultado que puedan presumir los partidos electorales ni sus candidatos.

Más allá de los números finales, que se darán a conocer y harán oficiales en el transcurso de esta semana, de los porcentajes de diferencia que puedan obtener unos candidatos sobre

otros, debe quedar como asignatura pendiente la capacidad de los partidos políticos para convencer a los ciudadanos acerca de sus propuestas y de sus proyectos de gobierno.

Las sociedades modernas requieren autoridades que arriben al gobierno con el respaldo mayoritario general de los electores, para llegar consolidadas y ejercer una función más acorde a las necesidades sociales.

Eso es trascendente.

Esperemos que así suceda en el mediano plazo.

Que los servidores públicos en funciones, los que ingresarán a la administración a partir del próximo año y los futuros candidatos se ocupen más en estimular la participación social tiene que ser un objetivo generalizado.

Por el bien de todos.

Mientras eso llega, hay que celebrar que no se presentaron incidentes graves en la jornada de ayer.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

Victoria de Gali fortalece a Moreno Valle; sitúa a Puebla en centro de reunificación del panismo en la diáspora nacional

LA CLAMOROSA VICTORIA de Antonio Gali Fayad ayer domingo en las urnas electorales, aún más meritorio al remontar una desventaja de 17 puntos al inicio de la campaña, para cerrar con una amplia, contundente ventaja sobre Enrique Agüera (un gran candidato al que sus correligionarios le pagaron con la soledad), lo convierte en el próximo presidente municipal. Y SE CUMPLE la profecía política de Gustavo Madero: "con Gali la capital poblana se instaura en "enclave epicentral del panismo nacional". Y el gobernador Rafael Moreno Valle alcanza la vía propicia para ir en pos de sus seis grandes anhelos y objetivos de inmediato, corto y mediano plazo.

A.- CONSTITUIR A PUEBLA en baluarte de la atracción, reagrupación y reunificación del panismo dividido, confrontado, en la diáspora nacional. B.- Crear las condiciones para llenar el vacío político, el acéfalo liderazgo que dejó vacante Felipe Calderón. C.-Encabezar, organizar, dirigir la oleada azul hoy en plena desbandada, fragmentada en grupos y facciones que se disputan los girones de poder y de dinero público que les quedaron.

C.- ASEGURÓ LA CONTINUIDAD, la consolidación, el predominio absoluto de su régimen sobre los demás poderes del Estado durante tres años y medio que le restan, incluso sobre la BUAP. Enclave académico con el que sin embargo deberá establecer una relación de equilibrio y respeto a su autonomía. El historial de la institución puede conducir a engañosos espejismos de seducción. Más aún si está de por medio un gobierno federal priista.

D.- ESTABLECIÓ LAS BASES de su tránsito pos sexenal, ha conseguido la permanencia en el poder de su grupo político como avanzada para competir ventajosamente por la gubernatura de transición de 2016 a 2018. E.- Creó las condiciones iniciales para asumirse, si las circunstancias nacionales endógenas y exógenas le favorecen, en uno de los aspirantes a la candidatura del PAN a la presidencia dentro de 6 años.

EL GOBERNADOR PUSO en juego y arriesgó, en la elección que concluyó ayer domingo, todo su capital político. Lo sacó vivo y revitalizado en una contienda que se anunciaba más disputada, luego de la caldeada violencia retórica y propagandística de las campañas.

EL TRIUNFO DE GALI y sus candidatos, borra, justifica errores, compulsiones, guerra sucia y excesos, restaura su imagen, acrecienta su patrimonio político, consolida su régimen, asegura la permanencia del PAN en el municipio. Esa es la magia del premio a los

ganadores: los exonera, les limpia -en fascinante, inexplicable catarsis-, en su fugaz tránsito purgatorial.

LA BATALLA POR Puebla fue la de mayor contenido estratégico, la políticamente más trascendente entre las 14 que se llevaron a cabo ayer domingo en 14 entidades del país por todo lo que estaba en juego para Moreno Valle y el panismo nacional. Y para el PRI en su propósito de obstaculizar, detener esa carrera futurista del partido azul y del gobernador del Estado.

FERNANDO MANZANILLA VUELVE a crecer, a dimensionarse políticamente. Pese a las diferentes ópticas de gobernar, a sus sensibilidades políticas, el demostrado pragmatismo de Moreno Valle tuvo el gran acierto de instalar como coordinador de campaña de Tony Gali a Fernando Manzanilla Prieto.

MANZANILLA COORDINÓ EXITOSA y triunfalmente la campaña que llevó a su entrañable amigo a la gubernatura en 2010. Anoche obtuvo su segunda victoria como estratega coordinador de la campaña de Tony Gali. Sólo le falta conducir la tercera y su propia campaña para el 2015 y el 2016.

LAS ELECCIONES DE AYER fueron también un referéndum juicioso y sentencioso de los poblanos que dictaron un veredicto contundente e inapelable al calificar en las urnas la obra material, política, social, económica del gobernador.

HECHO QUE DEBE llevar a la reflexión madura, mesurada, inteligente y pragmática de no caer en el falso triunfalismo de que todo lo que se ha pensado, dicho y hecho en este gobierno, ha estado perfectamente bien. Por el contrario, el enorme abstencionismo que se dejó sentir de casi un 50% de los poblanos, que no sintieron deseos, ganas ni motivaciones suficientes para salir a sufragar, es tan sólo un aviso. Correo Rz.lópez@hotmail.com. Escúchenos diariamente de 12 a 13 horas en ABC RADIO 1280 de AM.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

(De Facto/Efraín Núñez)

La legitimación, el gran reto

Como nunca antes en la historia política reciente de Puebla capital, José Antonio Gali Fayad, candidato de Puebla Unida, quien con casi el 100 por ciento de las actas computadas en el PREP tenía una tendencia favorable, enfrentará el reto monumental de legitimarse tras dos meses de haber sido objeto de descalificaciones, guerra sucia y de ganar con una baja afluencia de votantes (44.49 por ciento).

El candidato de la alianza del PAN-PRD-PANAL-PCPP deberá contrarrestar ante la opinión pública la percepción generada a raíz de que difundió que su patrimonio asciende a 77.4 millones de pesos con una trayectoria en el servicio público y pese a que la empresa de su familia quebró hace más de 15 años. Es decir, que su riqueza es por decir lo menos, cuestionable.

Más aún, fue poco convincente la justificación respecto al hecho que se hizo pasar por campesino para adueñarse de tierras ejidales en Santa Clara Ocoyucan y Tonantzintla, sin ser miembro de dicho ejido.

Y también afectaron su imagen los reportajes y la guerra sucia relacionada con la calidad de las obras que estuvieron a su mando, mientras se desempeñó como secretario de Infraestructura.

Y sobre todo, surge la pregunta de ¿Cómo le hará para sacudirse la idea de que supuestamente ganó las elecciones por intervención del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas?

Y al respecto, debe explicar si la "continuidad" que vendió durante su campaña implica una relación respetuosa y complementaria con el gobierno del estado o significa que habrá una intromisión permanente.

Y si la administración de cuatro años ocho meses que se avecina es el inicio de una etapa positiva para Puebla o es la antesala de un Maximato, con todo lo que ello implica.

LA POLÍTICA DE "COMUNICACIÓN" EN EL IEE

Ni en los tiempos más opacos del periodo de Jorge Sánchez Morales como consejero presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE) se aplicó una política de comunicación tan estricta.

En el IEE los medios de comunicación son vistos no cómo un enlace con la sociedad para difundir la información institucional sino como "entrometidos" a los que hay que bloquear en su función diaria.

Sólo así se explica que el presidente Armando Guerrero Ramírez, haya formulado la disposición en el sentido de colocar una valla para que los "no deseados" reporteros eviten "acosar" con sus cuestionamientos a los honorables consejeros.

Desde la presidencia del IEE se dio la orden de que esa valla se colocara desde el Consejo General hasta el elevador y las escaleras que dan acceso a las oficinas de los consejeros.

¿El objetivo?

Evitar las entrevistas incómodas, además de que después de su declaración sobre la transferencia de los votos es custodiado para evitar posturas que se salgan de control.

Pero no es todo, el equipo de comunicación del IEE graba hasta los comentarios, conversaciones o preguntas extraoficiales que se les hace a los integrantes del Consejo General.

Y por si no era suficiente, en los consejos distritales, para aceptar entrevistas se pide a los representantes de los medios de comunicación copias de las credenciales que el propio IEE emite. Como si desconfiaran de sus propios filtros de seguridad.

Es decir, una política de acoso que no abona a legitimar la imagen de un órgano electoral cuestionado por una supuesta actuación parcial en esta elección.

Sino ¿cómo explicarlo?

EL SILENCIO SEPULCRAL EN 5 DE MAYO

Fue Ivonne Ortega Pacheco, secretaria General del PRI, quien encabezó el búnker de 5 de Mayo durante la jornada electoral, la que dio la cara por el tricolor y el Partido Verde Ecologista.

Menos de cinco minutos duró la postura de la ex gobernadora de Yucatán, quien por cierto, no reconoció que los resultados le eran adversos a su partido.

Pero el silencio sepulcral que vino después de sus palabras fue el mejor mensaje en el sentido de que todo había acabado.

Que los resultados no eran cerrados sino adversos para Enrique Agüera, quien optó por no aparecer ante la opinión pública el resto de la noche.

Después de los resultados la pregunta quedó en el aire ¿reconocerá el ex rector de la BUAP el triunfo de José Antonio Galí o se mantendrá en la idea de la elección de Estado para judicializar la elección?

Y ¿Qué pasó con la movilización infalible de Fernando Moreno Peña?

O acaso fue sólo un mito.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s3184.htm>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***RMV ve tontitos a poblanos**

*500 y mil pesos pagó por voto

Los poblanos no quieren darse cuenta o no lo han demostrado, que son vistos como tontos por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

De plano se ríe de todos ellos.

Sabe que no le pueden hacer nada.

En 2010 ganó con el voto de los maestros de la corrupta y presidiaria Elba Esther Gordillo, lo demás y a partir de ese momento, ya no le importó.

Ha hecho de Puebla, su palacio de caprichos.

Es así como ha engañado a la sociedad poblana de que la Rueda de Observación o de la Fortuna que está instalando en Angelópolis, cuesta 400 millones de pesos.

Dueños de juegos mecánicos que han platicado con el reportero, no le dan más de 10 o 15 millones de pesos de costo a esa Rueda de Moreno Valle Rosas.

Inflar la cantidad a 400 millones de pesos no tiene nombre.

Verdaderamente se burla de los poblanos.

Pero aún hay más.

En cualquier feria para subirse a la Rueda de la Fortuna cuesta 15, 20 o si es más grande, 60 y 80 pesos.

¿Sabe usted cuánto va a costar subirse a la Rueda de la Fortuna de Moreno Valle Rosas?

Nada más y nada menos que 100 pesos por persona.

Así como lo está usted viendo.

Es decir, los poblanos pagamos el costo de los 400 millones de pesos que dice el gobernador panista costó con nuestros impuestos, y además nos costará 500 pesos si queremos subir a su Rueda.

Ante esta situación, han llegado preguntas a este espacio que realmente no se pueden contestar.

¿Pues que tiene esa Rueda de la Fortuna para que cueste 500 pesos el boleto?

Viene a la imaginación.

A lo mejor son asientos especiales que tienen algo que le gusta mucho al gobernador y cree que a los poblanos también.

Desde esa parte en que se está instalando, estando arriba, que es lo que realmente se va a ver.

Lo que es Angelópolis, la Noria, coches, comercios, hoteles y restaurantes.

A lo mejor espera que por ahí pase un ovni.

Pero ahí está, se salió con su capricho, con el dinero de los poblanos.

¿A quienes preguntó?

Ahora también se ha encaprichado con su teleférico.

Se pasa órdenes del INAH y clausuras por el arco del triunfo.

Hasta donde vamos a aguantar los ciudadanos.

Ya es mucho.

¿Acaso nadie puede hacer algo?

No hay que olvidar lo que le pasó a su abuelo siendo gobernador del Estado.

Los poblanos tienen memoria.

Por eso abusa ahora el nieto.

Ve a los ciudadanos como unos tontos.

Que sigan pagando sus caprichos.

DERROCHE DE DINERO

La coalición Puebla Unida estuvo comprando conciencias hasta por mil 500 pesos.

Según algunos votantes cuyos nombres se guardan, les ofrecieron 500, a otros mil y a unos más esos mil quinientos pesos por voto.

Todo ese dinero sumándolo nos da una suma grande.

¿Pero insistiendo, de donde salió?

Efectivamente, de los poblanos.

Hasta eso.

Llegan los impuestos a las arcas del Estado.

De ahí, el mandatario ordena que se retiren cantidades.

La orden es obedecida inmediatamente sin hacer preguntas.

La verdad: comprar votos.

Y así fue.

Es una elección histórica.

Sí histórica, por todo de lo que estuvo rodeada por el morenovallismo.

También por las manotas que metió el inquilino de Casa Puebla.

Ahí están los resultados.

Hizo todo lo que había advertido.

Vamos a ver que hace de ahora en adelante.

Al fin y al cabo tiene a los poblanos.

De ahí, se seguirá agarrando.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-07-08/mirador>

(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Aventaja Gali a Agüera con 11.35%; 22 de 26 distritos

La alianza morenovallista aplastó en las urnas a la coalición 5 de Mayo, integrada por el PRI y PVEM, pues no sólo se queda con 22 de 26 distritos electorales, sino que se adjudicó las principales cabeceras municipales del estado y, particularmente, la llamada joya de la corona: la ciudad capital.

Antonio Gali Fayad, de Puebla Unida, con sus candidaturas comunes del Movimiento Ciudadano y el Partido Social de Integración, se impuso con una diferencia a favor de 11.35 por ciento frente al priista Enrique Agüera Ibáñez.

De acuerdo con el 98.33 por ciento de las casillas computadas, Gali obtuvo 51.65 por ciento de los sufragios ante el ex rector de la BUAP que se quedó con el 40.3 por ciento. El profe Miguel Ángel Ceballos obtuvo 3.06 por ciento.

En Puebla capital se reportaron 4.78 por ciento de votos nulos, 0.2 por ciento no registrados y un nivel de participación de apenas 44.5 por ciento, lo que refleja un elevado abstencionismo, producto de la guerra sucia que salpicó la contienda.

La debacle priista no se quedó sólo en la capital, sino que se trasladó a los distritos, pues en la batalla final por las diputaciones, Puebla Unida y sus adjuntos se quedaron con 22 de los 26.

La coalición 5 de Mayo únicamente reporta ventaja firme en 3 de los 4, pues el número 16 que corresponde a Julián Rendón (44.89 por ciento) frente a Víctor Manuel Giorgana (44.92 por ciento) se registra una delantera para el priista de apenas 0.2 por ciento con la captura del 97 por ciento de los sufragios.

Los tres que se quedarían al PRI-PVEM serían Tepeaca, Tehuacán Sur y Ajalpan.

En el resto de los distritos, 22, la mayor votación se la llevó el candidato ciudadano, propuesto por el PAN para la alianza Puebla Unida, Franco Rodríguez, quien reportó el 55.97 por ciento del total para quedar con una ventaja de 23.67 por ciento a la priista Bárbara Ganime.

Por distritos, el menor abstencionismo se registró en el 4 con cabecera municipal en Zacapoaxtla, tierra magisterial. Aquí, donde ganó Puebla Unido con el ex líder del SNTE, Cupertino Alejo, hubo 71.18 por ciento de participación ciudadana.

Respecto a los municipios, el PRI-PVEM perdió San Martín Texmelucan, mientras que la tierra del gobernador: Ciudad Serdán quedó en manos del tricolor, así como Tepeaca.

San Pedro Cholula se fue para Puebla Unida con José Juan Espinosa, al igual que Izúcar de Matamoros, San Andrés Cholula, Tehuacán, Teziutlán, Zacatlán, Tecamachalco, Amozoc, Cuautlancingo, Cuetzalan y Atlixco, de acuerdo con el PREP que al cierre de la edición reportaba un avanza del 98.68 por ciento.

PSI

Y en la democracia morenovallista también alcanza para partidos de reciente creación como el PSI que ganó las alcaldías de Palmar de Bravo y Felipe Ángeles.

Puebla, territorio morenovallista.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10564&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Masacre presupuestada

Ningún miembro de la cúpula priista puede decirse sorprendido por lo que sucedió en la jornada electoral de ayer en Puebla.

Para ellos, la catástrofe tricolor era un hecho y estaba de antemano anticipada.

Como le comentaba la semana pasada, en el escritorio de César Camacho descansaban las encuestas reales que enseñaban el nivel de votación esperado para su partido y el panorama lucía contundentemente desolador.

La derrota era un hecho.

Los números no hicieron sino confirmar también el escenario que esperaban los miembros de la inteligencia política del gobierno federal.

Sí, aquellos que no etiquetaron a Puebla como una prioridad en el mapa electoral en los estados en donde se eligieron autoridades ayer y quienes de plano decidieron, desde el principio de la contienda, no meter las manos para operar a favor de los candidatos de su partido.

Del otro lado, el PRI enfrentaba a un gobernador experto en ganar elecciones que no escatimó ningún tipo de esfuerzo en aras de ganarlo todo.

Así pues, aplicó el pragmatismo puro en aras de llegar a acuerdos con amigos y enemigos, sacrificó filias y fobias para lograr la unidad y garantizó así que representantes de los más diversos y excluyentes grupos sumaran esfuerzos para beneficio de sus candidatos.

Por eso, no se puede hablar de sorpresas.

Mientras, en el PRI, sus "liderazgos" dejaban solos a los candidatos de su partido y se presentaban únicamente a posar para la foto en los eventos oficiales.

Jamás sumaron su supuesto capital político a la causa.

Más allá de que resulta obvio que se beneficiaron en lo personal con la derrota, es claro que algo sabían.

Decidieron no desgastarse, conocedores ya del inminente destino.

Las razones que explican los resultados, también se conocían de antemano y se confirman analizando el escenario electoral en otros estados.

Los acuerdos alcanzados en el Pacto Por México pesaron más que los triunfos políticos.

El país se repartió con precisión quirúrgica y los resultados de la negociación se verán en unas semanas más, cuando el presidente Peña no tenga ningún problema para perfilar sus reformas estratégicas en el Congreso de la Unión.

¿Para qué meter las manos en Puebla, cuando el gobernador Moreno Valle fue fundamental para rescatar el Pacto cuando estaba a punto de morir?

¿Valía la pena abrir un frente con quien en su momento fue fundamental para evitar que la inconformidad magisterial incendiara otros estados de la República, además de Oaxaca, Guerrero o Michoacán?

Puebla y el estado de México eran estados importantes para el presidente; entidades que había que "vacunar" contra el magisterio disidente y en donde era necesario llevar a cabo negociaciones exitosas.

La estratégica y a la vez histórica entrega de plazas a docentes poblanos fue el arma efectiva para evitar la revuelta en el estado.

Esas facturas, créame, al final se pagan.

La omisión presidencial en el caso Puebla fue evidente y fue adelantada a los actores políticos que se sacrificarían por así convenir a los "intereses de la nación".

Nadie, ni siquiera Agüera se puede decir traicionado.

Sabían que eran conducidos al cadalso y desde el mismo momento en el que aceptaron la candidatura asimilaron su inminente destino.

Sin embargo, tenían que seguir con la puesta en escena hasta que el telón cayera.

Así lo dictaban los acuerdos y era fundamental honrarlos escrupulosamente.

Ya llegará también el momento en el que su sacrificio sea recompensado.

Mientras, el morenovallismo será la fuerza política hegemónica los próximos años.

Si los resultados oficiales confirman lo que han adelantado las encuestas de salida, la ausencia de contrapesos será la constante.

Las principales alcaldías en la bolsa y la mayoría absoluta en el congreso.

Mejor imposible.

El primer obstáculo hacia el proyecto presidencial del 2018 se ha sorteado con éxito.

A ver qué otros pactos y amarres se atraviesan en el camino.

De eso está hecha hoy la política real.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10556&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

Las elecciones se ganan con los votos; sí, pero...

De acuerdo a todos los datos disponibles al momento de escribir esta colaboración y a nuestros propios números, la alianza Puebla Unida gana la capital poblana y al parecer también muchos de los Distritos en todo el Estado.

Las elecciones se ganan con votos y Puebla Unida obtuvo muchos más que la alianza 5 de Mayo del PRI y el Verde Ecologista. Eso nadie se los quita.

El detalle es cómo se obtienen.

Lo escribí aquí mismo hace algunas semanas. Era imposible esperar un resultado distinto al observar cómo comenzó y cómo se desarrolló la contienda. Desde años antes, el dispendio de recursos para posicionar a los personajes que después serían los candidatos fue evidente y sería absurdo negarlo.

Y cualquiera diría que "en la guerra y en las elecciones todo se vale...". Pues sí, pero no es lo que los ciudadanos esperamos de nuestra muy joven y accidentada democracia. Gastar millones y millones del erario público con fines propagandísticos electorales es, al menos,

poco ético. Y no se vale argumentar que “los priístas eran iguales o peores”. Más bien, “los panistas son iguales que los priístas a la hora de querer conservar el poder”, paradigma de su odiado Maquiavelo.

Pero la paradoja más grande es que los panistas que hoy panterean que ganaron y se burlan satisfechos de todos sus opositores... olvidan que tienen que ganar elecciones con expriístas, con sus mismas artimañas y excesos que tanto criticaron por décadas.

Al menos ayer, pudimos observar también una serie de anomalías más que evidentes: Funcionarios de casillas cambiados o inexistentes; cambio de casillas sin avisar, lo que provocó que muchas personas llegaran a querer votar y les fuera negado el acceso; cierre de casillas una hora antes... y por supuesto, personajes comprando el voto con fajos de billetes en mano tocando de casa en casa. Y la madrugada del domingo (lo vi yo mismo, nadie me lo contó) decenas y decenas de autobuses foráneos (placas de otros Estados) estacionados por los rumbos de Analco, la 10 Sur y 11 oriente, esperando a centenas de personas que los abordaron el domingo al mediodía. Que no creo que fueran simples observadores electorales, ¿verdad? (favor de releer mi columna “El voto golondrino sí existe”).

Pero además, una campaña donde el dinero circuló groseramente y en la que todo mundo rebasó los topes de gastos. Ahora habrá que ver si los Tribunales Electorales Federales califican como buena o no la elección poblana. Hay muchas, pero muchas anomalías.

Puebla Unida gana sí, pero a muchos deja un mal sabor de boca. No es la democracia que queremos ni que esperábamos.

El problema es que si los Tribunales también sirven a nivel federal (como en el local) al mandatario en turno, todo indica que al Presidente Peña Nieto le conviene más reconocer las derrotas de su partido para que los otros le sigan apoyando su Pacto por México. En el caso de la elección poblana es evidente que al Presidente no le importaba tanto la derrota.

Ahora bien, por supuesto que nada de lo anterior significa que los candidatos de la alianza 5 de mayo no tengan responsabilidad en la debacle de su opción partidista. Hicieron mala campaña, de ocurrencias, sin disciplina, sin imagen uniforme y un largo etcétera. O sea, tampoco se ayudaron mucho, es la verdad. Y también lo dije aquí mismo en su momento.

Por último, tampoco se me olvida el tema de las mediciones demoscópicas, tema obsesivo de mis críticos.

En el BEAP hemos estado midiendo no solo Puebla capital, sino todo el Estado y por supuesto Veracruz y algunos otros sitios donde hubo elecciones ayer (Tlaxcala, Oaxaca en menor grado). Le trabajamos a todos los partidos sin excepción. Quienes nos contratan y pagan por nuestro trabajo sabrán si les mentimos. Ellos deciden si publican o no nuestros trabajos (que son de su propiedad desde el momento en que pagan por ellos). Esa es su estrategia, fallida o no, pero es de ellos. Ya muchos han entendido que las encuestas no son un vehículo de propaganda sino un instrumento para la toma de decisiones. Pero reitero, ellos son nuestros únicos y mejores jueces.

Ese es el orgullo y satisfacción que siempre nos queda cuando culmina un proceso electoral. La polémica mediática de las encuestas sigue y seguirá (quién “acertó”, quien “falló”..., cuestión que yo ya superé hace varios años). Y desde luego yo reconozco que he contribuido a que ella exista los últimos 15 años que llevamos trabajando en el BEAP. Por algo no nos faltan solicitudes y clientes.

Pero en este espacio jamás he denostado ni denostaré a ningún colega, con pequeño, mediano o gran prestigio. Todos, si son serios, hacen su lucha cotidiana por trabajar y hacer buenas investigaciones. Varios nos hemos agremiado y seguimos compartiendo experiencias y conocimientos en todos los foros donde coincidimos.

Eso sí... sigo creyendo que las artimañas de los partidos hacen variar los resultados de las encuestas el día mismo de la elección en no pocos puntos porcentuales. Lo sé, lo saben... lo sabemos. Quien lo hace sabe perfectamente que no miento. Y con eso me quedo.

Para concluir, sí reitero mi esperanza de que mejore nuestra democracia. Está bastante pinche.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10555&Itemid=72

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) El Referéndum que Enfrentó Moreno Valle

Una y otra vez un sector de la clase política poblana —en la que estamos incluidos, inevitablemente, quienes nos dedicamos al periodismo— ha venido menospreciando al gobernador Rafael Moreno Valle.

Aquí ya he dado cuenta de las ocasiones en que le vaticinaron derrotas estrepitosas y resultó todo lo contrario.

La elección de este domingo es otro buen ejemplo.

Esas voces nos dijeron casi todos los días que la gente repudiaba al gobernador por temas como el Metrobús, la Rueda de Observación, el Teleférico, las otras obras faraónicas, su alejamiento con la gente, su soberbia infinita, su desdén por los poblanos, su afán de construir el Museo Internacional del Barroco, el helicóptero de lujo, uf.

Y dijeron más: que la elección sería un referéndum para el gobernador, una manera en que la gente expresaría su repudio.

El vaticinio era terrible: Peña Nieto no lo quiere, lo desdeña, mandará a Puebla toda la fuerza del Estado.

Semanas enteras dichas voces dibujaron un escenario mortal para el gobernador.

Nos lo vendieron muerto, derrotado, humillado por un priismo que quería venganza.

Algo no valoraron: que sus voces —nuestras voces— sólo influyen en el denominado Círculo Rojo: círculo pequeño por antonomasia: círculo estrecho y cerrado y previsible.

La elección de ayer, en efecto, fue un auténtico referéndum para el gobernador.

Y sus números sirvieron para dejar en claro que los ciudadanos del estado lo aprueban mayoritariamente.

Los números no mienten.

Atrás quedaron las descalificaciones de la campaña: el descubrimiento —a veces grotesco— de la pobreza (y su eventual lucro político), las amenazas del delegado Fernando Moreno Peña, los desplantes ridículos de Pablito Fernández del Campo y Juan Carlos Natale, la confusión de antología de Ivonne Ortega, las ocurrencias grotescas —contra el lenguaje mismo— de los patéticos asesores de Enrique Agüera y la inoperancia del inoperante Jaime Alcántara.

Uf.

Sí.

Tres veces uf.

Tony Gali: Habemus Alcalde. Un mes antes de que se definiera su candidatura, Tony Gali Fayad reunió a su familia y le dijo: "No sé si voy a ser candidato o no, pero sí les digo que pase lo que pase voy a renunciar a la Secretaría de Infraestructura".

Y es que las señales, las pinches señales, estaban cambiando.

Los astros se alinearon y Ton resultó ser el elegido.

Un tren rápido fue su nuevo hogar: un tren lleno de reuniones, actos de campaña, entrevistas, cuartos de guerra.

Su contendiente, Enrique Agüera, no lo tocó públicamente, aunque sí sus equiperos, quienes lo cubrieron de lodo y descalificaciones.

Lejos de debilitarlo, la campaña negra lo blindó y Tony siguió moviéndose en la propuesta y la certeza de la ciudad que quiere.

Hoy que su triunfo es un hecho y en unos meses será el nuevo presidente municipal de Puebla, Tony Gali se subirá al largo tren de la transición entre un gobierno y otro.

Los días que vienen no serán menos extenuantes, aunque este tren ya correrá distinto.

Habemus alcalde.

***El primer mensaje de Tony para celebrar su triunfo fue de concordia.

De entrada invito a Enrique Agüera a participar en su gobierno y dijo estar dispuesto a trabajar con el presidente Peña Nieto y el gobernador Moreno Valle.

Cierto: hace unos meses nadie lo veía como candidato.

Dio la sorpresa.

Y más: se puso en manos de sus asesores.

No legiones.

Los suficientes.

Los mismos que estuvieron con Moreno Valle en 2010.

Fernando Manzanilla le dio rumbo y certeza a la campaña.

Javier Lozano le metió la dureza necesaria.

Eukid Castañón, el cerebro, la relojería, la precisión.

Marcelo García Almaguer, el timing, el feeling, el branding.

Hay más nombres, pero por hoy éstos son los que están presentes.

Otro acierto de Tony: la incorporación de personajes como Ana Teresa Aranda y Augusta Díaz de Rivera.

Fue, hay que decirlo, un candidato muy disciplinado.

Siguió el guión con la precisión de un reloj suizo.

Su triunfo es consecuencia de la organización y los buenos oficios.

Lo que le faltó al Candidato del PRI-Verde. Enrique Agüera Ibáñez fue un buen candidato.

Sólo tuvo un error: se rodeó de la gente menos apropiada.

Demasiadas voces marean, confunden, terminan por estresar.

El candidato de la Coalición 5 de Mayo hizo una campaña de propuestas y defendió sus tesis con una gran congruencia.

Estuvo, hay que decirlo, a contrapelo de Pablo Fernández del Campo y Fernando Moreno Peña.

No fue suficiente.

Los astros no se le alinearon.

Ya vendrán tiempos mejores.

Contradicciones en la Cúspide. Mientras César Camacho Quiroz estaba reconociendo el triunfo de Tony Gali en el programa que Jorge Fernández Meléndez tiene en el Canal 40, doña Ivonne Ortega hacía todo lo contrario en la rueda de prensa más desangelada de que se tenga memoria.

¿Nadie le aviso a la secretaria general del CEN del PRI que su dirigente ya había marcado a Puebla como expediente perdido?

Pero la ex gobernadora de Yucatán fue más allá cuando aseguró que tanto Agüera como los candidatos a diputados habían ganado la elección.

Los rostros deprimidos de Pablito y de Moreno Peña lo decían todo.

Groucho Marx pudo haber dirigido esta comedia.

Los Mitos Geniales de la Campaña.

- 1) "Peña Nieto va a echar toda la carne al asador en Puebla".
 - 2) "Los delegados federales van a meterle todo para que gane el PRI".
 - 3) "El delegado Moreno Peña es una chucha cuerera".
 - 4) "Mario Marín ya no le hace daño al PRI. Montarse en él para pegarle a Agüera no vende".
 - 5) "la campaña negra contra el PRI es síntoma de que Agüera puede ganar".
 - 6) "Agüera tiene los mejores despachos de consultoría. Puro español".
 - 7) "El Profe Ceballos es un factor de triunfo muy importante. Al tiempo".
 - 8) "La elección está muy cerrada. Nada para nadie. Cualquiera puede ganar. Todo se definirá el domingo".
 - 9) "El que ganó lo hará por uno o dos puntos. La elección se va a judicializar".
 - 10) "Moreno Valle es dueño de un repudio popular. La gente está harta de él. Su soberbia lo llevará a la derrota".
 - 11) "Peña Nieto odia a Moreno Valle, Nunca le permitirá ganar. Sería suicida. Es como sí le diera carta blanca al 2018".
- ***Mañana, a petición popular, volveré a compartir con ustedes el escenario de periodismo ficción de Tony Gali: escenario que se cumplió casi al pie de la letra.
<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5677>

(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

Los porqués del 7 de julio. Los antecedentes

Tony ya olía a alcalde. Para la emisión radiofónica de +Sana del miércoles 3 de julio, el último día de campaña, invité a ambos candidatos a la alcaldía: Enrique Agüera y Antonio Gali. Solo llegó el segundo. Sin guaruras y solo un asistente de comunicación, llegó relajado, sonriente, con ocho kilos menos y quemado por el sol. Habló sobre el poder de la meditación para el control del estrés.

"Aunque estoy durmiendo en promedio tres horas, cuido mucho mi alimentación, en las mañanas me tomo un Ensure como suplemento vitamínico porque por las largas caminatas he perdido mucho peso, pero sobre todo, medito: todas las noches, aunque esté muy casando, a la orilla de mi cama, reflexiono lo ocurrido en el día, lo que aprendí, mis fallas y mis aciertos y doy gracias por lo que tengo... si no das gracias por lo que tienes, muy difícilmente valorarás lo que viene".

¿Y cómo funciona en ti esta práctica diaria en tu trabajo?

"Me sirve muchísimo para controlar las emociones. Me costó años de práctica, pero ahora te puedo asegurar que sí me funciona muy bien, por ejemplo, en un recorrido por Agua Santa llegó un hombre a insultarme y me escupió en la cara, mi equipo se puso nervioso pero antes de que reaccionaran en contra del hombre, los tranquilicé, me limpie la cara y seguí tranquilo mi camino, había mucho trabajo que hacer... eso me lo enseñó mi hijo Tony: él jugaba fútbol profesional como defensa, y en pleno partido, un contrario le escupió en el rostro; para mi sorpresa, mi hijo ni se inmutó, se concentró en el partido porque iban perdiendo, pero pudo empatar gracias a que no perdió su equilibrio. Él ha sido mi ejemplo". Fuera del aire le pregunté cómo se sentía a unos días de la elección y él me respondió contundentemente: "muy bien, vamos 15 puntos arriba. Ya ganamos, ahora estoy ocupado previendo los siete meses que tenemos para la transición, los voy a aprovechar para recorrer la ciudad y llegar a donde no pudimos con una campaña exprés de dos meses". ¿No habrá sorpresas?, ¿no estás nervioso? Él me respondió con un semblante de tranquilidad: "sin sorpresas, trabajamos muy duro y lo tenemos muy medido: ganaremos por 15 puntos, sin duda".

Efectivamente no estaba preocupado, estaba ocupado.

Y el silencio de la Coalición 5 de Mayo, ya para entonces era sospechoso. En esa semana, la conversación telefónica que sostuvo el delegado de Sedesol, Juan Manuel Vega Rayet, delatando sobre la "put..." electoral que sufriría el PRI en el estado, parece ser que fue el augurio que los propios integrantes del tricolor ya pronosticaban.

¿Por qué perdió el PRI?

1. Enrique Agüera era, sin duda, era el mejor candidato que pudo lanzar el PRI por la alcaldía de Puebla, pero entonces ¿qué pasó? Para empezar, algunos errores al interior del equipo de campaña fueron el manejo de imagen y discurso. Luis Rossano como asesor de imagen cometió la pifia más grande al cambiar la proyección de Agüera como académico y como rector de la máxima casa de estudios (que era su principal fortaleza) por un candidato priista y ciudadano. Obvio, Agüera se fue desdibujando a lo largo de la campaña; eso mientras Edurne Ochoa, contratada como consultora, fue la asesora de varios discursos importantes, incluyendo el fallido debate. Tanto Ochoa como Rossano inmovilizaron al resto del equipo y convirtieron a Agüera en un ser inaccesible para todos: tanto para el propio PRI como para las organizaciones sociales, civiles y medios de comunicación.

2. Orfandad en el PRI: Sin un gobernador priista, el partido estatal no encontró la guía ni el cobijo al que estaba acostumbrado. El CEN repitió hasta el cansancio que Puebla y Baja California eran la prioridad para el PRI del presidente Peña Nieto, pero esto no se tradujo en la práctica: el delegado especial Fernando Moreno Peña mostró un desconocimiento total del terreno poblano, y la secretaria general del CEN, Ivonne Ortega, personificó un enorme desatino en su visita a Puebla cuando el domingo en rueda de prensa anunció que Agüera llevaba ventaja, así como la mayoría de las diputaciones en el resto del estado. ¿Pues de qué elección estaba hablando? Rechazar la realidad no ayudó al PRI poblano que, sin duda, atraviesa por su peor crisis.

3. Y respecto a la dirigencia estatal, Pablo Fernández del Campo demostró en todo momento una ineptitud que insultó la inteligencia de la militancia. Para empezar, encabezó un desaseado proceso de selección de candidatos, ¿falta de oficio, vocación, conocimiento de la militancia, ignorancia, negligencia, o todo a la vez?

4. Además, no se hizo una operación cicatriz, por lo que los morenovallistas encontraron un campo de cultivo perfecto para sus intereses: priistas que encabezaban las encuestas y no fueron elegidos, terminaron convirtiéndose en candidatos del PAN. De ahí los pésimos resultados electorales al interior del estado. ¿Un ejemplo? Zacatlán, otrora bastión priista, ahora gana Acción Nacional y su coalición después de que el priista Marcos Flores renuncia a su partido tras más de 20 años de militancia, aun cuando figuraba en primer lugar en las encuestas.

5. Para terminar la catástrofe electoral que encabezó Pablo Fernández fue su ineficiente papel como vínculo para bajar recursos. El colmo fue cuando el viernes, dos días antes del proceso electoral, Pablo cita a los candidatos en el salón Los Girasoles. Los invitados creyeron que por fin les iban a dar un recurso para operar. La desilusión fue mayúscula cuando el presidente del partido solo les dio un discurso descafeinado y una palmadita en la espalda: "les deseo mucha suerte, el partido confía en ustedes: por algo se les designó como candidatos". Fue el beso de la muerte electoral para muchos.

6. El PRI tampoco operó eficazmente en la representación en las casillas electorales.

7. Olvidó a sus cuadros jóvenes. Dos ejemplos representativos fueron Socorro Figueroa y Juan Jesús Limón, chavos que desde hace años se la rifaron con su partido pero a los que la revolución nunca les hizo justicia, en su lugar, se brindaron espacios vitales para los hijos de líderes priistas (los clásicos juniors) que jamás sudaron la camiseta. Los resultados fueron

que los cuadros jóvenes que sabían perfectamente la operación electoral del PRI, se sumaron a las fuerzas de Tony Gali y de la alianza Puebla Unida.

8. Los líderes más importantes del PRI brillaron por su ausencia y dejaron solo no únicamente a Agüera, sino a todos los candidatos del PRI. Posiblemente veían al exrector como un peligroso contrincante, ya que de ganar la alcaldía, Enrique Agüera se convertiría en un poderoso candidato natural para la gubernatura.

9. La operación de Rafael Moreno Valle a nivel político para sumar a su causa fue efectiva, y por más que se critique (y muchas veces con razón) obras aparatosas o de relumbrón como la rueda de la fortuna, a la mayoría de la gente sí le gustan, y votó en consecuencia. En pocas palabras, quedó demostrado que aun en nuestros días "el Pan y circo" todavía funcionan.

También, el acierto de Puebla Unida es que el PAN ejecutó una operación cicatriz muy puntual: el partido se mantuvo unido. El Yunque sucumbió a los intereses del gobernador, quien construyó puentes con líderes políticos de distintos partidos, por lo tanto, se augura un mayor control de Moreno Valle en el Congreso local, así como en el interior del estado.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parabólica/Fernando Maldonado)

Escenarios post electorales

Nadie podrá negar que el resultado de la elección en Puebla es contrastante de manera notable por razones diversas vista en el contexto de la jornada en los otros 13 estados de la República.

Variables disímbolas apuntan a que de confirmarse el triunfo de Puebla Unida ubica a su indiscutible impulsor, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle como el activo más notable del Partido Acción Nacional en momentos turbulentos y decisivos.

La derrota de la coalición 5 de Mayo –PRI y PVEM- es en algún modo un final inesperado. Con el gobierno federal como presunto aliado, queda claro no fue suficiente para desempeñar un papel más competitivo en términos de rendimiento electoral.

El Partido de la Revolución Democrática es el gran perdedor de este proceso, no solo en el escenario local, sino más allá de nuestras fronteras. Prácticamente se ha desdibujado de la escena nacional después de haber avanzado en las alianzas coyunturales con el PAN.

En la lógica del imaginario colectivo no solo ha cedido espacios notables en el escenario público, sino que los triunfos obtenidos de la mano del PAN los hace aparecer como el hermano vergonzante en las coaliciones que cada vez parecen tener más dificultades para competir.

Práctica habitual en el perredismo es el canibalismo político. En el éxito en las urnas es notable y en la derrota es peor. El triunfo del PRD de Jesús Zambrano no es el triunfo del PRD de René Bejarano y Dolores Padierna; mucho menos el de Marcelo Ebrard.

En el escenario post electoral hay un nuevo mapa político. La preeminencia del grupo del gobernador de Puebla lo convierte en un adversario para otros actores que dentro del panismo buscan escalar en los peldaños de las posiciones políticas en 2015 y 2018.

No solo está en disputa la dirigencia nacional que ahora ostenta un cuestionado Gustavo Madero Muñoz. En la lista hay que mencionar a la ex candidata presidencial, Josefina Vázquez Mota; la esposa de Felipe Calderón, Margarita Zavala y otros perfiles con un menor margen de maniobra como el propio Juan Manuel Oliva, secretario de Elecciones del PAN.

La verdadera batalla será la candidatura a la Presidencia de la República. Faltan cinco años y medio. Parece fecha lejana pero la aritmética política se rige por otra lógica. Dos más dos no siempre son cuatro.

Detractores y afines a Rafael Moreno Valle, sobre todo los primeros, deberán admitir que el titular del Ejecutivo es hoy en día el más viable perfil para competir por el cargo que perdió escandalosamente Felipe Calderón Hinojosa en 2012.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

¿Por qué ganó José Antonio Gali o perdió Enrique Agüera los comicios?

El Pacto por México y la imagen de RMVR jugaron en contra del PRI

Divisiones, mala imagen, miedo y traiciones del PRI hundieron a Agüera

Lo que se había pronosticado en algunas encuestas, se cumplió: José Antonio Gali Fayad ganó las elecciones para presidente municipal de Puebla con una ventaja superior a los 10 puntos, y la coalición morenovallista Puebla Unida mantendrá la mayoría parlamentaria en la próxima legislatura local.

Varios son los factores endógenos y exógenos que explican la victoria del candidato de la coalición Puebla Unida a la alcaldía capitalina, José Antonio Gali Fayad, o la derrota del ex rector de la BUAP y abanderado de la alianza 5 de Mayo, Enrique Agüera Ibáñez.

Comencemos por las causas externas:

Un primer factor que jugó en contra del priísta Enrique Agüera y los demás candidatos a presidentes municipales y diputados al Congreso del estado de la alianza 5 de Mayo fue el Pacto por México, que desactivó la operación del gobierno federal a través de sus delegados y las dependencias federales en las catorce entidades donde este domingo hubo elecciones locales.

Después del escándalo en Veracruz, donde el dirigente nacional del PAN denunció y documentó el uso de los programas sociales a favor del PRI, al gobierno federal le amarraron las manos para operar en esa entidad y en el resto del país.

Un segundo componente que pesó a favor de José Antonio Gali y en contra de Enrique Agüera es la percepción que la mayoría de los electores de la entidad tienen del presidente Enrique Peña Nieto y del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. La imagen del presidente de la República, según diversos estudios demoscópicos, no es tan buena como la del mandatario estatal. A estas alturas de su sexenio, Peña Nieto poco o nada pudo aportar al PRI y a sus candidatos. En cambio, Moreno Valle sí le abonó a los abanderados de la coalición Puebla Unida, sobre todo a quien fue su secretario de Infraestructura, quien se promovió como el continuador del proyecto morenovallista en la capital del estado.

Ahora, los factores endógenos de mayor importancia:

Mientras Gali Fayad y el gobernador Moreno Valle lograron sumar a la mayoría de los grupos panistas —ya sea dándoles posiciones en la planilla de regidores y síndico de Puebla o candidaturas a presidencias municipales y a diputaciones locales—, en el PRI las divisiones y rupturas fueron una constante. Ni el delegado del CEN, Fernando Moreno Peña, ni el delegado presidente del CDE, Pablo Fernández del Campo, hicieron algo por cicatrizar heridas o evitar que los inconformes se fueran al bloque contrario.

Los principales grupos políticos del PRI simulaban apoyar a Enrique Agüera pero sin meterse a fondo en la contienda, quizá porque a ninguno de ellos convenía la victoria del ex rector de la BUAP. Entre los personajes y grupos que, a lo largo de la campaña, se mantuvieron al margen o con una muy prudente distancia del proceso figuran los diputados federales Enrique Doger Guerrero, Javier López Zavala y Jesús Morales Flores, la senadora Blanca Alcalá Ruiz y los ex gobernadores Melquiades Morales Flores y Mario Marín Torres.

Otra causa que explica la debacle priísta radica en la mala imagen del PRI entre los electores de la capital del estado y la zona metropolitana, y la incapacidad de los estrategas del candidato de la coalición 5 de Mayo para evitar que éstos contaminaran su campaña.

Los negativos del PRI y de Enrique Agüera crecieron como consecuencia de la guerra sucia en redes sociales; los de José Antonio Gali también aumentaron, pero no así los del PAN, que incluso disminuyeron.

La buena imagen que tenía Enrique Agüera como rector de la BUAP no se transfirió al PRI ni a la alianza que lo postuló para gobernar el municipio de Puebla.

Los candidatos a regidores que formaron parte de la planilla del ex rector de la BUAP —entre ellos varios juniors, hijos o recomendados de políticos o empresarios como Blanca Alcalá, José Chedraui y Antonio Kuri Alam— no le sumaron votos, ni tampoco los candidatos a diputados locales postulados por los siete distritos con cabecera en el municipio de Puebla.

El marketing fue un último factor que también contribuyó a la derrota del candidato de la alianza 5 de Mayo y a la victoria del abanderado de la coalición morenovallista. Mientras Gali y sus asesores en imagen, al mando de Marcelo García Almaguer, mantuvieron una estrategia uniforme, encaminada a vender al abanderado de Puebla Unida como el continuador de la obra del gobernador Moreno Valle en la capital del estado, los estrategas de Agüera y el PRI dieron tumbos: empezaron con una campaña de resultados, cambiaron el modelo por la Ü, y luego regresaron a la primera.

Su discurso tampoco fue contundente en contra del gobernador Moreno Valle y su contrincante Gali Fayad. El ex rector de la BUAP criticaba sus obras y proyectos, calificándolos de inventos faraónicos o improvisaciones millonarias o inútiles, pero sin atreverse en público a dar el nombre de sus autores o realizadores.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Juan Manuel Aguilar de la Peña)

Lo que no podrá cumplirse

Una vez que la comunidad poblana ha dejado ver este domingo su nivel de interés en los asuntos políticos que le determinan sus condiciones de bienestar, vale la pena volver la vista a la realidad que enfrenta. El haber emitido un sufragio efectivo, el anular su voto en la casilla y/o la decisión de no acudir a votar, son las opciones por las que un ciudadano puede decidir según su particular razonamiento durante la jornada electoral; lo interesante está en que la suma de voluntades individuales permite identificar las tendencias de la sociedad sobre el tema de cómo debe ser gobernada. Concluida pues la jornada de elecciones locales, la población volverá a padecer su realidad y a reconocer que no hay motivos razonables para esperar que la descomposición del tejido social se detenga o se revierta.

Por ejemplo, la delincuencia ha sentado sus reales a lo largo y ancho del territorio poblano desarrollando una actividad criminal sin precedentes en la historia de Puebla. Los ofrecimientos de intervención sobre este particular por parte de los candidatos a presidentes municipales fueron además de lineales, reactivos; es decir, ofrecieron más agentes, más sueldos, más patrullas y más casetas (reacciones al final del problema). Nadie entre todos los candidatos ofreció identificar las causas reales de tan extraño comportamiento antisocial. Nadie de ellos tampoco se atrevió públicamente a especular cuando menos, que funcionarios públicos estén y continúen relacionados directa e indirectamente con la impune y recurrente comisión de delitos contra el patrimonio y la integridad de las personas. Tampoco se detuvieron a cuestionar la eficiencia u ofrecer la revisión, de las políticas, funciones y procedimientos (en caso de que existieran) en la administración de la policía; en otras

palabras, ningún candidato a presidente municipal o a diputado local, ofreció siquiera asomarse a indagar las causas reales del lacerante aumento de la criminalidad en Puebla.

Una inquietante evidencia más del deterioro de las estructuras que soportan la paz social, lo tenemos en el desvío de los caminos de la democracia hacia destinos de prosaicos intereses personales en los que se alborozan tanto los dirigentes de partidos políticos, como los políticos mismos, los altos funcionarios de gobierno con la complicidad de algunos medios de comunicación y otros tantos particulares que complementan y materializan los beneficios económicos de la hacienda estatal y municipal. No es que estas prácticas sean novedosas; lo inquietante es el nivel de desvergüenza alcanzado por estos actores que hoy no dudan en desnudar cínicamente sus pretensiones de no perder cualquier parte, la que sea, del presupuesto público sin importarles los efectos que tales actitudes provoquen en la población. Esta es una situación que al propiciarse o consentirse desde arriba, sirve de ejemplo y aliciente para que en toda forma de administración pública, se repita el mismo principio: Ejercicio del poder por el dinero que representa.

La pobreza como expresión de la injusta distribución de la riqueza, es una condición que padecen cada día más poblados en todo el territorio. A contrapelo de los fastuosos anuncios oficiales de (aparentes) avances en materia económica, los escenarios de pobreza y marginación se exhiben por todo el territorio poblano. Está visto que la población de ninguno de los municipios poblados más pobres, que son decenas de ellos, logrará mejorar sus condiciones socioeconómicas, porque no hay un plan o política pública en Puebla que tenga tal propósito. Son cientos de miles de poblados a los que los diputados locales y federales no tienen capacidad de ver y menos aún investigar por qué los municipios no superan esta condición a pesar de tanto dinero federal que se destina con tal propósito.

Esta es pues la realidad poblana que no podrá ser cambiada por los funcionarios recién electos. Estoy convencido que no habrá valor ni capacidad intelectual en ellos como para acertar en el abordaje de los más azarosos problemas de la sociedad poblana y mucho menos para resolverlas en el mediano plazo.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-07/lo-que-no-podra-cumplirse>

(Es de muy Buena Fuente/Carlos Macías Palma)

Ya ganó ¿Quién lo frena?

Consolidado el triunfo electoral de ayer domingo del gobernador Rafael Moreno Valle, el escenario político para Puebla es fácil de prever:

1.- El gobernador se consolida como el único candidato del Partido Acción Nacional a la presidencia de la República para el año 2018. Ya nadie podrá quitarle el honor de ser candidato presidencial y ahora su misión será, convencer al PRD para que formen una coalición y se le unan para derrotar al PRI de Peña Nieto, quien por cierto lleva dos derrotas en Puebla.

2.- Para las elecciones de gobernador de Puebla del año 2016, el Partido Revolucionario Institucional nada tiene que hacer. No habrá candidata o candidato tricolor que se arriesgue a perder contra un morenovallismo sólido. Recordemos que la del 2016 se elegirá a un gobernador para un año y 8 meses. Así es que la siguiente, la mini gubernatura, está perdida para el PRI.

3.- Con el control del gobierno, el Congreso del Estado y las principales presidencias municipales, el morenovallismo no tiene freno. Se quedará con la mini gubernatura y después convertirá a Antonio Gali en gobernador del Estado hasta pasado el primer cuarto de este siglo. Y luego quién sabe. Igual y hasta se echan otro sexenio.

4.- El PRI poblano tiene los próximos 4 años para consolidar a una figura o crear una, que le dispute el poder a Moreno Valle y competirle, com-pe-tir-le a su principal figura que es ya: Tony Gali, el sucesor.

5.- Por su parte, al morenovallismo le sobran figuras que van a disputarse la presidencia municipal después de Gali: Pablo Rodríguez Regordosa, Francisco, Franco, Rodríguez Alvarez y Jorge Aguilar Chedraui, sin descartar a Mario Riestra Piña y al propio Antonio Gali López.

El Verdugo

Al grupo en el poder ya sólo le falta controlar la BUAP. El Verdugo dice: ahora van por ella.

Al tiempo; en octubre.

Gracias.

<http://e-consulta.com/opinion/2013-07-07/ya-gano-quien-lo-frena>

(Garganta Profunda/Arturo Luna)

¿Por qué ganó Moreno Valle?

Porque incluso con el regreso del PRI a Los Pinos, fue capaz de resucitar una megacoalición teniendo como eje al matrimonio PAN-PRD, una unión probadamente atractiva para el electorado.

Porque repitió la dosis de 2010: fracturó a los priístas y destruyó al tricolor desde adentro. Lenta, paciente y consistentemente.

Porque privilegió lo importante sobre lo urgente y mandó a los mejores hombres de su equipo a la guerra, la madre de todas las guerras, y lo hizo en el momento justo: no antes, no después.

Porque por un momento dejó de lado la soberbia y pudo reencontrarse con amigos y aliados que se habían alejado de él por diversas razones. Los volvió a "enamorar" y terminó por sumarlos a la causa. La causa morenovallista.

Porque incluso logró incluir en el proyecto a personajes que cualquiera hubiera apostado que navegarían por un río diferente en esta campaña. Tal es el caso de Miriam Arabian y Ana Teresa Aranda, que dejaron de lado las diferencias, firmaron una tregua, resultaron tan pragmáticas como él y hoy, hoy van montadas en el tren de la victoria.

Porque fue más inteligente y audaz y sereno que el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, uno de los grandes perdedores de esta guerra y ya uno de los protagonistas de los más grandes ridículos electorales en la historia del estado. Mientras este hablaba y hablaba y hablaba, el gobernador actuaba. Y en política no gana el que habla más, sino el que convierte sus palabras en hechos. Y el hecho es que la "putiza" se la acabó llevando el lenguaraz jefe del Cártel de Colima, no el huésped de Casa Puebla.

Porque empezó a ganar la elección desde hace uno o incluso dos años de anticipación: primero llevó a cabo una redistribución electoral que favorecía sus intereses y desmantelaba el voto duro del PRI en zonas muy focalizadas del estado y de Puebla capital; después tomó el control del IEE, como lo hacen todos los gobernadores que se respeten, y al final inventó las candidaturas comunes, un genialidad más que fue perfilando lo que pasó este 7 de julio.

Porque puso a prueba su carácter y operó hasta el final para que El Yunque –ambicioso y hábil- diera su brazo a torcer y se incorporara plena y convencidamente al proyecto morenovallista. Para ello, el gobernador tuvo que ceder –aprender a ceder- y no avasallar, como había sido la tónica con la ultraderecha, que por su parte negoció, y negoció bien, y a cambio recibió varias rebanadas del pastel del poder.

Porque supo sobreponerse al mazazo de la detención de Elba Esther Gordillo, tras la cual demostró que es dueño de grandes reflejos, a grado tal que volvió a demostrar que en efecto: lo que no mata, fortalece.

Porque rápido definió el gran tema de la campaña 2013 y no tuvo miedo a someter a su gobierno –y él mismo- a una evaluación ciudadana intermedia. Con precisión, planteó el dilema de: continuismo morenovallista o retorno al marinismo, y en el referéndum, que eso fue esta elección, salió más que aprobado. Y con proyecto presidencial vigente, como una carta fuerte del PAN, quizá la más fuerte, para el 2018.

Porque Tony Gali resultó un estupendo candidato: carismático, cercano, educado, comunicativo y sobre todo disciplinado. Se apegó al manual, se dejó conducir, rectificó rápidamente los errores y todos los días, desde que inició la campaña, supo escuchar y ejecutar.

Porque Moreno Valle nunca ocultó a su favorito y lo blindó de ataques insidiosos, guerras sucias y quintacolumnas, le armó una estrategia de posicionamiento de alto rendimiento y le invirtió lo que un gallero le invierte a su mejor gallo.

Porque lo rodeó de sus mejores operadores (Marcelo García Almaguer, por ejemplo), le puso a los mejores candidatos por los distritos de Puebla capital, sin importar que su gabinete fuera literalmente desmantelado, y por si fuera poco, le diseñó una planilla de regidores donde cupieron todos los grupos.

Porque la campaña de Enrique Agüera fue un desastre de principio a fin: en organización, en comunicación y en estrategia, que modificó al menos tres veces. En resumidas cuentas, el candidato de la alianza 5 de Mayo nunca entendió que su verdadero enemigo no era Gali, sino Moreno Valle. Pero todavía peor: nunca dejó de tenerle miedo, y eso, el miedo, terminó por hundirlo.

Porque el PRI se entretuvo en minucias y equivocó el eje de la campaña. No era la economía, no era la inseguridad, ni siquiera el empleo. Era convertir un sentimiento, el sentimiento antimorenovallista, en movimiento social, y nunca lo logró. Casi al final de la campaña, dio visos de entenderlo y lanzó una campaña de contraste cuestionando las principales obras del gobernador, pero fue demasiado tarde.

Porque el gobierno federal –tal vez no específicamente el presidente Peña Nieto- abandonó al PRI y a sus candidatos, que se pasaron la campaña esperando dos cosas: el dinero federal y el gran golpe mediático, legal y político contra Moreno Valle o contra alguno de sus más importantes operadores, como Eukid Castañón, un operador de grandes ligas, tan discreto como efectivo. La mano federal nunca se sintió –o sí, muy poquito- y a estas alturas, con la derrota encima, los priístas siguen sin entender qué pasó: ¿por qué Dios les dio la espalda? Tampoco entendieron que su momento nunca coincidió con el momento histórico del presidente: primero las reformas estructurales, luego lo demás. Y en “lo demás” cabía Puebla perfectamente. Una plaza importante, sí, pero de ninguna manera trascendental, o de vida o muerte, para el proyecto Los Pinos.

Porque Moreno Valle no descuidó, no, un solo detalle, uno solo, y como un día le dijo a Agüera: se pasó las 24 horas del día, de cada día, pensando cómo ganarle. Habilitado como general en jefe, hizo todo, y todo es todo, lo que un padre hace por un hijo. En este caso, Gali, un “delfín” que ya creció, que aprendió a nadar en alta mar y que sin duda estará ahí, listo, formado en primera fila de la sucesión 2018.

Porque otra vez Moreno Valle fue absurdamente minimizado por el PRI y este, en el pecado llevó la penitencia. No ha perdido una desde hace muchos años, no iba perder la más importante de todas: la que le garantiza la supervivencia de su grupo, la continuidad de su

proyecto, la salvaguarda de sus intereses y aliados, y seguir, claro, con todos, todos los hilos del poder en el estado, con el Congreso incluido.

Porque generoso, leal y visionario, Fernando Manzanilla dejó de lado su interés particular, se puso el overol y llegó a la campaña para meterle orden, coherencia, estrategia y supervisión. Sin un coordinador como él, tal vez las cosas hubiesen tomado un rumbo muy diferente. Por fortuna para Gali, Manzanilla siempre estuvo ahí, cuidándole las espaldas y llevándolo paso a paso hacia una campaña exitosa y triunfadora. Como si el triunfo de 2010 no hubiese bastado para dejar en claro su capacidad, el ex titular de la SGG se doctoró el 7 de julio de 2013. Huele a líder del Congreso de Puebla.

Porque el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, y algunos de sus operadores incorporados a la campaña, como Nacho Dávila, también hicieron la tarea, y el edil no sólo no sufrió voto de castigo, sino que calladamente cumplió con el plan encomendado: sacó sus distritos, protegió a su grupo, inyectó vida a su proyecto personal – senador, peleará la gubernatura- y entregará el mando a un aliado, Gali, que no lo perseguirá. Por si fuera poco: dormirá en paz, sin padecer amargas pesadillas por sus cuentas públicas. Y negocio redondo. Mejor, imposible.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Trascendió Puebla)

:Que al igual que en las elecciones locales del 2010, para las 14 horas de ayer las tendencias de la votación ya anunciaba lo que más tarde confirmó el programa de resultados preliminares: el triunfo del candidato de Puebla Unida Antonio Gali Fayad.

Las cifras lo mismo llegaron a los centros de cómputo de las respectivas casas de campaña de los candidatos como a las oficinas del sector público federal y estatal, así como de las áreas de inteligencia política, corroboradas por empresas encuestadoras.

:Que los auténticos mapaches, una mezcla de vándalos de la peor calaña y delincuentes electorales, nunca calcularon que una de las cámaras del CERI los agarraría con las manos en la masa.

El robo de urnas ocurrido ayer en el Centro Histórico de la ciudad de Puebla se convirtió en el mejor video testimonio en el ámbito nacional de la delincuencia electoral y las autoridades ministeriales en breve ofrecerán un informe en torno a las pesquisas, y adelantan, saldrá lumbre.

:Que en Tlaxcala el torero Rafael Ortega dejó de ver la política desde la barrera y se lanzó al ruedo para alzarse con la victoria en el municipio de Apizaco donde salió en hombros al arrebatarse ese importante bastión al Partido Acción Nacional.

El PRI retiene la capital y da un paso al recuperar Apizaco, pero pierde otros municipios de importancia en el estado, lo que no dejó muy satisfecho al gobernador Mariano González Zarur.

:Que en el municipio serrano de Chilchotla el Partido del Trabajo rebasó por la izquierda a las coaliciones del PRI-PVEM y la del PAN-PRD-Panal-PCP a la Presidencia Municipal en manos de la priista Herminia Jimarez Martínez.

:Que en varios de los distritos electorales los candidatos de las coaliciones pelaban voto por voto en los resultados del preliminares del Instituto Electoral del Estado como ocurrió en el distrito 16 de la ciudad capital, 20 de Ciudad Serdán, distrito 7 de Amozoc, distrito 2 de Zacatlán, entre otros.

:Que el gobierno de la ciudad capital reportó que de manera general se desarrolló la elección de alcalde y diputados sin incidentes mayores que pongan en riesgo la paz y gobernabilidad de los poblanos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185575>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Crónica de una derrota esperada

Lo priistas que aspiran a ser nominados como candidatos a la gubernatura en 2018, podrán dormir tranquilo, con todo y la carga de remordimiento por el raspón al PRI.

Respiran tranquilos porque la virtual derrota de Enrique Agüera Ibáñez reduce la lista de suspirantes, pero además de quitan de encima a un grupo competidor.

Me refiero a priistas como Blanca Alcalá Ruiz, Jorge Estefan Chidiac, Juan Carlos Lastiri Quirós, Javier López Zavala, Alejandro Armenta Mier y Pepe Chedraui.

Con Agüera Ibáñez es derrotado el grupo marinista y le impide regresar con todos sus fueros como lo pretendía al congraciarse con el presidente de la Comisión Política Permanente y primer priista del país.

Mario Marín Torres tiene en el fracaso electoral del Revolucionario Institucional una segunda derrota, y quizás la última, porque el presidente Enrique Peña Nieto no le cedería ni un espacio de operación ni de candidaturas en las elecciones legislativas federales del 2015.

La de Enrique Agüera es para la nomenclatura priista poblana una derrota anunciada, pero también deseada, porque con ello se cerraba una deuda que se tenía desde las elecciones presidenciales del 2012; se trató de saldar una cuenta pendiente, nada más.

Con la ventaja de más de 15 puntos en la ciudad capital de Puebla Unida, y una eventual ventaja en la renovación del Congreso del Estado, el marinismo y su predominio en el PRI y la estructura electoral pasará al ostracismo.

Con la cola entre las patas se regresará a Colima el ex gobernador Fernando Moreno Peña que tanto daño le hizo al priismo local y a la sociedad poblana.

El actual delegado presidente Pablo Fernández del Campo se refugiará en un pírrico escaño de consolación en el Congreso local, heredando a sus correligionarios un desastre de partido, en la ruinas.

Ya vendrán los cambios de renovación del PRI para las elecciones legislativas intermedias que. Ahora sí, será la contienda de Enrique Peña Nieto, y se puede adivinar sin dificultad que Mario Marín ni sus "gallos" podrán figurar.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185569>

(Verónica Mastretta)

La Droga de la Felicidad

Muchos filósofos, pensadores y guías espirituales han escrito cientos de libros con enseñanzas para ayudar al ser humano a encontrar la felicidad y manejar la frustración; el camino a la felicidad es una tarea interior, que de acuerdo a casi todos los pensadores serios requiere de esfuerzo, disciplina y práctica diaria para dominar al ego, el peor enemigo de un estado de paz para la mente.

Y el ego, en la época actual está lleno de peligrosos aliados que poco a poco convierten al ser humano en un esquizofrénico, simplemente la publicidad diaria nos muestra símbolos de belleza y triunfo social imposibles de alcanzar para la mayoría de los humanos.

Una hamburguesa de tres pisos, prototipo de la comida chatarra y la mala alimentación es anunciada por modelos anoréxicas que vomitarán la hamburguesa terminando de filmar el anuncio. La mayoría de los mexicanos se alimentan mal pues nuestra dieta cotidiana está llena de comida chatarra, refrescos, azúcar y harinas.

Los modelos de belleza son estereotipos que nada tienen que ver con el físico de la mayoría de los mexicanos, se requiere sabiduría para sobrevivir a la actual realidad pero en Estados

Unidos tampoco coinciden los patrones de éxito y belleza con la realidad de las mayorías y es por eso que muchos jóvenes y no tan jóvenes recurren a las drogas con el fin de evadirse de una realidad que los asusta y los hace sentirse infelices.

No se enflaca y se fortalece al cuerpo viendo los videos de ejercicio de Jane Fonda, hay que hacerlos pero resulta que para la felicidad se está intentando construir un atajo.

Según el New York Times de hoy, una nueva droga llamada "Molly" está encontrando demanda entre una nueva generación de profesionales que no han sido reventados o parranderos y que son conocidos por hacer cuidadosas elecciones de lo que consumen, llevando una vida programada y ordenada.

Ellos, al parecer, tampoco son felices, y por eso "Molly" es una vieja droga, antes conocida como "éxtasis", que se ha sido perfeccionada para que supuestamente sin hacer daño, produzca una sensación de euforia, disminución de la ansiedad, apertura de la mente, relajación en los patrones de control mental aprendidos y alegría inmediata.

Las recomendaciones para consumir "Molly", según lo documenta el New York Times, son tomar muchísima agua para evitar la deshidratación, no excederse en el consumo ya que no es necesario, así como no tomar decisiones de matrimonio con una pareja a la que se conoció bajo la influencia de ésta.

Para algunos usuarios, esta droga rediseñada es menos mal vista que otras drogas duras y produce menos efectos secundarios, pues se ha trabajado mucho en su perfeccionamiento para evitar los efectos laterales.

A pesar de su creciente popularidad, los doctores reportan que en algunos pacientes los dientes castañean demasiado al día siguiente, y se puede sufrir de hipotermia, deshidratación e insomnio si se abusó del producto.

En síntesis: la droga perfecta para lograr la felicidad inmediata está en perfeccionamiento y construcción, pero ya la consume con gusto la clientela supuestamente "pensante", que hace ejercicio, que tiene trabajo y come la ridícula comida macrobiótica y naturista al 100%.

"Molly", dicen los usuarios, te hace sentir libre de planes y presiones, algo muy común en este tipo de personas; parecen decir que es inofensiva y te da un atajo a la felicidad.

Hay una frase americana que dice: "There is no free-lunch", es decir, nada en esta vida es gratuito y no hay atajos para el crecimiento personal o los logros que de verdad dan satisfacción.

La felicidad sigue y será siendo una enérgica y disciplinada tarea interior, a menos que me equivoque de manera rotunda y tengamos ya, como raza humana, un pie puesto en el Mundo Feliz que describiera Aldos Huxley en 1930, en el que "soma", la droga perfecta, hacía felices a los infelices pero también disminuía su pensamiento creativo y libre.

Es la 1:30 de la tarde del domingo. Despertaremos el lunes en Puebla con presidente municipal electo. Ojalá que el perdedor sepa procesar su derrota con madurez y sabiduría, sin tener que recurrir a una sobredosis de "Molly" para sobrevivir al desfalco de perder una elección. Nada es para siempre. A veces se gana, a veces se pierde.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9185564>

(Contrastes/Carlos Gómez)

Moreno Valle, el verdadero ganador

Cuando Rafael Moreno Valle abandonó el PRI, su futuro lucía incierto.

Eran los tiempos del diputado local que aspiraba a una senaduría para después pelear la gubernatura por el PRI, pero en el camino, Mario Marín Torres, incumplió acuerdos y no le dejó otra alternativa que buscar su propio camino a la gubernatura.

Rafael Moreno Valle, empezó un largo sendero que lo llevó a enfrentarse y derrotar al entonces invencible, Melquiades Morales Flores, y de ahí su siguiente objetivo era apropiarse de la candidatura del PAN y desde esa trinchera retar y derrotar a Mario Marín.

No fue fácil, jamás ha sido para las historias de éxito, pero Rafael Moreno Valle demostró que su especialidad es la operación política electoral y supo sacar provecho del desprestigio de Mario Marín y de la debilidad de su candidato, Javier López Zavala.

Justo cuando Rafael Moreno Valle ganó la gubernatura su proyecto político gozaba de cabal salud, pero le faltaban otras victorias y en dos años conquistó al PRI; a través de la familia Morales Flores, tomó el Congreso con la complicidad de los legisladores y desde ahí fue fácil adueñarse del Tribunal Electoral del Estado, del Instituto Electoral del Estado, de la Comisión para el Acceso a la Información Pública, del Tribunal Superior de Justicia.

La derrota del PAN el año pasado le abrió la puerta para pelear la candidatura panista a la presidencia de la República en 2018. Sin embargo, antes tenía que superar la caída de la maestra, Elba Esther Gordillo, y ganar las elecciones este 7 de julio.

Cuando la maestra fue detenida el proyecto presidencial de Rafael Moreno Valle entró en una crisis política, porque todo apuntaba a que Enrique Peña Nieto apostaría por frenar de una vez por todas a Moreno Valle.

Moreno Valle, otra vez estaba frente a ganar o perder todo su proyecto presidencial y no escatimó tiempo y dinero para superar la crisis de Elba Esther Gordillo.

Moreno Valle, quitó de su mente la palabra "imposición" y colocó a su mejor aspirante a competir contra Enrique Agüera Ibáñez, sumado al control político de la entidad y el invertir el dinero en su proyecto personal; todo eso le dio el triunfo electoral en la capital poblana.

El triunfo de Antonio Gali Fayad no sólo despejó cualquier duda del estado de salud del proyecto presidencial de Rafael Moreno Valle, pues quedó demostrado que la caída de Elba Esther Gordillo no le afectó en nada y Enrique Peña Nieto no lo pudo frenar.

Antonio Gali Fayad, no sólo será el presidente municipal de Puebla, sino una pieza clave del proyecto presidencial del gobernador que supo derrotar a lo que quedó del PRI y a la estructura de la BUAP.

Avanza el proyecto presidencial con paso firme.** ** **

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2558&-Contrastes-Mouyio-V%20IIy,-yI-uyue%20eyuo-u%20i%20eou>

(Cuitlatlán/Fermín Alejandro García)

Sin legitimidad, los triunfos de Puebla Unida

Los triunfos de la coalición oficialista Puebla Unida en la capital, las principales cabeceras municipales –a excepción de Tehuacán– y en la mayoría de los distritos no podrán ser revertidos por la vía judicial, tal como se lo proponía el PRI; pero lo que no se podrá evitar es que sean consideradas victorias ilegítimas, ya que fueron resultado de la trampa y el fraude, el control de las instituciones electorales y de abusos del Poder Ejecutivo que puso todo su aparato al servicio de un grupo de candidatos. El saldo de esta elección significará una regresión democrática en el estado, no solamente por el uso de prácticas ilegales que hubo para lograr los resultados favorables de Puebla Unida, sino porque el jefe del Poder Ejecutivo, Rafael Moreno Valle Rosas, no tendrá contrapesos en lo que resta de su sexenio y no habrá una fuerza política con suficiente peso para cuestionar o disentir de su estilo autoritario de gobernar.

Tal situación plantea que nada hará cambiar al gobernador en su idea obsesiva de invertir la mayor parte del erario en obras suntuosas, que sirven para enriquecer a empresas privadas y comprometer las finanzas públicas del estado con la banca comercial, y al mismo tiempo

olvidarse de áreas prioritarias para el grueso de la población, como es el atraso del campo poblano, la insuficiencia de los servicios de salud y el aumento de la criminalidad y la violencia.

De ahora en adelante nada impedirá que el gobernador ponga al Poder Ejecutivo al servicio de su proyecto personal de buscar ser candidato presidencial en el año 2018, de incidir en la vida nacional del PAN, de financiar elecciones en otros estados y perseguir a sus críticos.

Seguramente Moreno Valle buscará aprovecharse de la debilidad en que se encuentra el presidente nacional del PAN, Gustavo Madero, quien tiene enfrentado y dividido al partido, carece de liderazgo y que será culpado de la derrota electoral de Baja California, el cual era el estado más emblemático del panismo por haber sido el primer estado gobernado por Acción Nacional.

Y frente a esa condición, es de esperarse que Moreno Valle intente mostrarse como un nuevo líder del panismo nacional y hacer proselitismo entre los grupos albiazules de todo el país, y para ello, es casi seguro que se haga con cargo al erario del estado de Puebla.

Adiós a los ideales

Dos factores dominantes son los que permitieron el triunfo de Puebla Unida. El primero de ellos –aunque se niegue hasta el cansancio– son las negociaciones que se han dado en el Pacto por México. Una condición fundamental para evitar que los dirigentes nacionales del PRD y del PAN se levantaran de las mesas de acuerdo de ese mecanismo es que sus partidos no podían ser arrasados en la mayor parte de los 14 procesos electorales que se celebraron en el país.

Una forma en que ayudaron al PAN y el PRD, para el caso de Puebla, es que el Comité Ejecutivo Nacional del PRI dejó desprotegidos a sus candidatos a alcaldes y diputados, ya que nunca llegó el financiamiento para hacer frente al excesivo gasto que tuvieron los aspirantes de Puebla Unida, que en la mayor parte de los municipios de la entidad tuvieron un despliegue propagandístico de hasta 10 a uno frente a los abanderados del tricolor.

Esa desproporción de gasto también se vio reflejada en la movilización electoral, ya que los esfuerzos del tricolor para llevar a votar a sus militantes y simpatizantes se vieron ampliamente rebasados frente a la capacidad de sus oponentes de comprar hasta en 2 mil pesos cada voto, principalmente en las zonas suburbanas y rurales del estado.

Un segundo componente es que las condiciones climáticas, el exceso de la propaganda negra y la mediocridad de las campañas electorales provocaron un elevado abstencionismo que le permitió a Puebla Unida ganar principalmente con el voto de las estructuras de los partidos que ahí confluieron, y eso evitó la expresión del llamado “voto de castigo”, el cual se habría manifestado si la participación ciudadana en las urnas hubiera sido más copiosa.

Y es que Rafael Moreno Valle ya perdió todos los ideales y valores que utilizó en sus discursos de campaña para ganar las elecciones hace tres años.

En 2010 el entonces candidato opositor Moreno Valle Rosas logró más de un millón de votos en mucho por las promesas de que democratizaría la vida política del estado de Puebla, que ampliaría las libertades civiles y sobre todo, que trabajaría para mejorar el ingreso de las familias más pobres y abatiría la carencia de servicios públicos de calidad.

Todos esos ideales se fueron olvidando en el camino de los tres primeros años de gobierno, hasta llegar a la elección del domingo pasado, en que los candidatos apoyados por el gobernador ganaron por el excesivo gasto al que tuvieron acceso, porque nunca hubo una autoridad para frenar los abusos de los abanderados de Puebla Unida y por el enorme despliegue de una movilización electoral –que incluyó la compra masiva de sufragios– de las estructuras del PAN, el PRD y el Panal.

No se ganó por la vía del convencimiento o porque la gente haya creído que habría un parteaguas con los nuevos gobiernos de Puebla Unida. De hecho, para poco más de 50 por ciento del electorado hubo cosas más importantes que ir a las urnas.

Los candidatos de Puebla Unida ganaron por el uso de viejas prácticas viciadas que antes eran de uso exclusivo del PRI, y que hasta antes de esta elección eran repudiadas y combatidas por los dirigentes y militantes del PAN y el PRD. Ahora son parte de su esencia. Por eso el resultado de este domingo es una regresión democrática.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/08/sin-legitimidad-los-triunfos-de-puebla-unida/>

(Editorial)

¿QUÉ PODEMOS ESPERAR?

Si el Partido Revolucionario Institucional, a diferencia de lo que hizo en 2010, se atreve a presentar más querellas por las violaciones a la legislación electoral, o algún analista se anima a documentar el proceso, se podrá hacer un voluminoso Libro Negro. Pero hay que registrar que tampoco la ciudadanía tuvo opciones de voto aceptables, porque la oferta fue, en la mayoría de los casos, pobre y cuestionable; el abstencionismo y el voto nulo reales, lo documentan. Nunca sabremos los montos de dinero gastados en esta campaña, pero seguramente el estado habría recibido un impulso en sus niveles de bienestar si en él se hubiesen erogado.

Sin menospreciar el análisis y la discusión de lo ocurrido, lo que queremos destacar aquí es la pregunta de qué le ocurrirá al estado con este resultado. Partamos de la base de que Rafael Moreno Valle se ha reforzado significativamente, muy a pesar de los pronósticos de que ocurriría lo contrario luego del encarcelamiento de su mentora, Elba Esther Gordillo. Cuenta de nuevo con la mayoría de los diputados en el Congreso, y con los presidentes municipales de las entidades más grandes e importantes.

Así, si continuamos con la simple lógica de la línea del tiempo, tendrá bajo su dominio absoluto a la Cámara de Diputados para dar legitimación formal a sus acciones, y someterá también a los ayuntamientos como lo ha hecho con los actuales, para que lleven a cabo las obras que sólo a él interesan con las compañías que sus funcionarios de la Secretaría de Infraestructura y otras indiquen.

No hay nada para suponer que dirija recursos al agro, al medio ambiente, a salud, a educación; que mejore y no siga empeorando la seguridad para los ciudadanos. No habrá tampoco transparencia, y la manipulación informativa tratará de realizarla a través de sus medios contratados, buscando eliminar la opinión disidente, como hasta ahora lo ha hecho.

Hay que prepararse para todo esto.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2013/07/08/que-podemos-esperar/>

(Primera Columna/Oscar López)

- **El triunfo de Tony Gali**
- **Frío del PRI**
- **El desencanto ciudadano**

El virtual triunfo de Tony Gali para la presidencia municipal, evidencia su estrategia de ir en coalición todos los partidos políticos, por extraña o incluso incoherente en principios, que parezca, es la fórmula exitosa que repitieron a tres años de distancia, pero también el cierre de filas que se fueron tejiendo a lo largo de la campaña y que se debe al talento político de Fernando Manzanilla, quien, casi al final del proceso, logró sumar a uno de los personajes más rijosos del panismo en Puebla: Ana Teresa Aranda.

De igual forma queda claro que la uniformidad en el diseño y aplicación de las estrategias de campaña, fue otro punto fundamental para detonar el triunfo contundente de Tony Gali que se estará confirmando a lo largo de la semana, y que también jaló a los candidatos a las diputaciones locales.

Por otro lado, en el PRI y su coalición con el Partido Verde Ecologista, una vez más quedó de manifiesto que la desunión, la simulación y claro, las traiciones, son los factores que los llevarán a la derrota una y otra vez y de manera estrepitosa como ocurrió ayer.

La falta de lo que llaman "aseo político" en las negociaciones con los aspirantes a los diferentes cargos, empezando por la presidencia municipal de la capital, por parte de la dirigencia estatal, dio como resultado que los grupos que ellos encabezan, se sumaran de lleno pero a la campaña contraria, a pesar de jurar y perjurar que le eran fieles a su partido, sin embargo, la verdad fue otra y ahí están los resultados.

Hacer a un lado a las estructuras del partido que por años han participado en los procesos electorales, minimizándolos y excluyéndolos, también terminó por pasarle la factura al PRI y a sus candidatos encabezados por Enrique Agüera.

Finalmente, el factor económico también resultó determinante durante la campaña y el mismo día de la movilización, comparado con la campaña de Tony Gali que para nadie fue un secreto, nunca tuvo ese problema.

Con estos resultados queda demostrada la tibieza y mediocridad del dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo que se ve, solo "trabajó" para garantizar su llegada al Congreso por la vía plurinominal, agandallándose el primer lugar de la lista.

Además, hoy más que nunca cobra vigencia la teoría de que Puebla nunca fue prioridad para el PRI como sí lo fue Baja California, Quintana Roo y Veracruz, aunque Ivonne Ortega siga diciendo lo contrario.

Lo bueno fue la tranquilidad con la que se desarrollaron los comicios de manera general, aunque no faltaron los negritos en el arroz con el robo de tres urnas en diferentes partes de la ciudad capital.

Lo malo: el alto nivel de abstencionismo que alcanzó casi el 55 por ciento; es decir, casi 6 de cada 10 poblanos no acudió a votar, lo que refleja dos posibles razones: la gente se hartó de las guerras sucias, las guerras de lodo o bien, que ninguno de los candidatos fue tan contundente para convencer y mover las voluntades del gran volumen de ciudadanos que simplemente no encontraron razón para acudir a votar.

Lo feo: elecciones extraordinarias en el municipio de Cuapixtla debido a que solo se instaló una casilla, ante el impedimento por parte de habitantes de esa comunidad. Habrá elecciones extraordinarias que el Instituto Electoral anunciará en próximas fechas.

CONFETI... y entonces Vega Rayet tenía razón...sin más

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5635

(Juicio/Mauro González Rivera)

SE FRUSTRARON LOS DESEOS DE "LOS PRÍNCIPES NEGROS"

Busque en nuestra edición de hoy los resultados preliminares del proceso electoral, habida cuenta de que por tiempo no puedo darlos a conocer aquí.

Ante hechos aislados de violencia electoral, en esta capital y en general en el estado, se vivieron momentos de gran tranquilidad durante el desarrollo del proceso electoral. Pese a estar atentos sus elementos al menor incidente que se reportara, los vehículos de seguridad y sus respectivas tripulaciones, no realizaron rondines de vigilancia, aunque su estado de alerta perduró durante todo el día. Se frustraron pues, los deseos de violencia de los príncipes negros de la diatriba y la calumnia. ¡Que bueno!

En el municipio capital del estado, la asistencia a las urnas instaladas fue "a cuenta gotas", porque las casillas permanecieron vacías la mayor parte del tiempo, lo que hizo pensar al electorado desde el inicio del proceso que el porcentaje de abstencionismo sería muy elevado al final de la jornada y reconocido plenamente una vez que se conozcan los resultados oficiales

En Puebla se cumplió con la garantía que ofreció el gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, en cuanto a la seguridad. El fantasma de la violencia no se apareció, aunque la intimidación previa hecha a través del rumor fue un factor determinante que alejó al electorado de las casillas.

ABSTENCIONISMO EN LAS 14 ENTIDADES EN LAS QUE SE DIERON ELECCIONES

Con un padrón de más de 30 millones de electores de 14 estados de la República, más una elección más en un distrito local del estado de Sonora, ya conoceremos más adelante los porcentajes del abstencionismo que se dieron ayer y que seguramente rebasó el 50 por ciento, porque la violencia, la crisis laboral y económica y la desconfianza ciudadana en contra de sus autoridades, hacen imposible el desbordamiento democrático.

Los estados que vivieron ayer sus procesos electorales para relevar a presidentes municipales y diputados locales, fueron en orden alfabético: Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Coahuila, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas. La fronteriza entidad bajacaliforniana, fue la que tuvo elección de gobernador.

Puebla, catalogada como entidad prioritaria por la importancia política que reviste, vive en los momentos actuales una dificultosa efervescencia, pues en 2010 perdió la hegemonía partidista de su gobierno y perdió la gubernatura y un elevado número de presidencias y diputaciones, gracias a la mega coalición integrada con el PAN al frente que no escatimó recursos de toda índole para triunfar con su candidato a gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, forjado en las aulas del priísmo y discípulo del gobernador MELQUIADES MORALES FLORES, por lo que hoy suma al ejercicio de su inteligencia .todo aquello que sirve para hacer política.

LUEGO DE 11 HORAS SE RECUPERARON EL VIERNES IMPORTANTES VIALIDADES

Un caos en el movimiento vehicular ciudadano que duró 11 horas se dio el pasado viernes 5, luego de que un grupo numeroso de manifestantes cerraron importantes vialidades del Sur de esta capital, provocando el desconcierto, molestia e irritación ciudadana, porque dentro de las acciones a cumplir se dio el desalojo del usuario de los autobuses del servicio público, obligándolos a seguir su camino al trabajo o a sus hogares, a pie.

En acciones conjuntas y tras operativo realizado la noche del viernes por las Secretarías de Seguridad Pública Estatal y de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, en las calles 11 Sur, Nacional y 16 de Septiembre, en sus intersecciones con las avenidas 105, 109 y 117 Poniente; así como boulevard Municipio Libre y Periférico Ecológico, se logró liberar estas vialidades.

Después de agotar propuestas de diálogo por la Secretaría General de Gobierno y tras la indicación hecha a las fuerzas de seguridad, en virtud del daño al interés público de los ciudadanos de Puebla y sus derechos de libre tránsito, por parte de un grupo de presuntos transportistas. El operativo se desarrolló con el uso racional de la fuerza. En todo momento se salvaguardó la seguridad de los ciudadanos, pese a la actitud de confrontación de los manifestantes. Se logró de esta forma un saldo blanco.

Se informó que fueron aseguradas más de una docena de personas, que se pusieron a disposición de la Procuraduría General de Justicia, para definir su situación jurídica. El operativo estuvo dirigido por el Secretario de Seguridad Pública, FACUNDO ROSAS ROSAS y

por el titular de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, FELIPE AMADEO LARA TERRÓN, a fin de asegurar que estas acciones se realizarán con total respeto a la legalidad.

EL RECUERDO DEL VIEJO AMIGO "TRINO" QUE YA DESCANSA PARA SIEMPRE

Mi profundo pesar a los hijos y demás familiares del respetado amigo JOSÉ TRINIDAD LUNA, quien falleció el pasado viernes en su natal Ciudad Serdan y que por muchos años fue corresponsal del periódico decano del estado, LA OPINION Diario de la Mañana.

Lo recuerdo como si fuera aquel tiempo del lejano ayer en que lo conocí como resultado de una conferencia sustentada en esa población por el maestro en periodismo EFRAIN LLAGUNO MONDRAGON, jefe de redacción fundador de El Heraldo de México en Puebla y en calidad de jefe de información lo acompañe a esa tierra donde nació el presidente GUSTAVO DIAZ ORDAZ.

Fue el licenciado LUIS VELASCO RAMÍREZ, agente del Ministerio Público en aquella población, quien nos unió en amistad con el amigo "Trino", porque en ese tiempo de los años sesentas, salió a la luz pública El Heraldo de México en Puebla (4 de julio de 1966), siendo él nuestro primer corresponsal y gracias a él se hizo la visita al edil BERNABÉ propiciándose así la conferencia del maestro Llegunito.

Hasta el final de su existencia mantuve amplia relación de amistad con don "Trino", sobre todo cuando ocupé el cargo de titular en Puebla de El Heraldo. En su momento, fue corresponsal de El Heraldo de México en Puebla, en tiempos de director del periódico don SERGIO REGUERO. Finalmente, "TRINO" llegó a LA OPINION, como corresponsal, y perduró aquí hasta el término de su existencia. Descansa ya para la eternidad el gran amigo. Mi sentido pesar a sus hijos, nietos y demás familiares....(Correo Electrónico: magori38@hotmail.com)

A CUENTA GOTAS

ACATLÁN, PUE.- Una ciudadana del municipio de Totoltepec se armó de valor y denunció ante el Ministerio Público del Distrito Judicial de Acatlán de Osorio al edil panista JOSÉ LUIS DOMÍNGUEZ CATARINO, por expedir actas de nacimiento falsas a personas del estado de Veracruz. Los documentos están firmados y sellados por el Registro Civil de Totoltepec pero no existen en ningún libro de registro de nacimiento. La señora SOCORRO RAMÍREZ REYES originaria de la población antes señalada, señaló que la denuncia quedó bajo la Averiguación Previa número 415/2013/Acatl. Será la autoridad del fuero común la que realice la investigación para determinar si el edil ha expedido actas sin registro en su municipio y cuantas personas han recibido este beneficio a demás de investigarse cuanto cobró por este favor toda vez que es delito falsear documentos oficiales. Una de las pruebas presentadas en contra del edil miembro del PAN, fueron copias de los documentos mismos que fueron cotejados con sus originales y buscados en los libros del registro Civil de Totoltepec....Ante el cambio de fase la Secretaría General de Gobierno, ordenó inmediato despliegue del operativo de protección civil a las comunidades de las zonas aledañas al Volcán, consideradas en Plan de Contingencia Volcánica. A través de su Dirección de Protección Civil, informa que atentos a la decisión del CENAPRED para elevar el semáforo volcánico de amarillo fase dos a amarillo fase 3. Se ordenó el operativo hacia las comunidades cercanas al volcán consideradas en esta contingencia, Como se anticipó, el Gobierno del Estado de Puebla está en capacidad de reacción y respuesta inmediata por lo que se procede ya a la reactivación del esquema que en los últimos meses se ha venido fortaleciendo, ratificando entre otros aspectos que las rutas de evacuación y el plan de desalojo se encuentra implementado y en condiciones de operar en un eventual esquema de mayor contingencia. Se encuentran habilitados los albergues de Izúcar de Matamoros y San Pedro Cholula, de manera preventiva. Por otra parte, la Secretaría General de Gobierno estableció comunicación y

coordinación con la comandancia de la XXV Zona Militar y con los respectivos Ayuntamientos DE LA ZONA.....Se desarrolló la primera sesión de la Mesa de Coordinación para la Jornada Electoral del 7 de julio en la cual se reportaron acciones del día y se dio seguimiento a los asuntos, dando cumplimiento a los puntos de acuerdo tratados en la mesa. El Secretario General de Gobierno, LUIS MALDONADO VENEGAS, dio cuenta de los avances y los funcionarios y representantes informaron sobre el despliegue logístico, el cual se reporta sin ningún incidente. Estuvo en la reunión el delegado de la Secretaría de Gobernación, JUAN MOLINA ARÉVALO, quien dirigió un breve mensaje.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5634

(La Radiografía/Fabián Gómez)

La derrota del PRI

La derrota del PRI en Puebla debe entenderse primero como la aprobación de la sociedad por el gobierno de coalición que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas, quien hace tres años sacó al PRI de Casa Puebla con todo y su corrupción.

También se debe entender como el rechazo de la sociedad al PRI de Puebla en donde se encuentran incrustados personajes oscuros que son hijos políticos del "Padre de la Maldad" (Mario Marín), y hasta ayer fueron candidatos a diputados e incluso despachan como delegados del gobierno federal.

El PRI en Puebla sufrió ayer un doloroso revés al perder la mayoría del Congreso estatal y la Capital de Puebla, a pesar de haber tenido a un candidato con un alto conocimiento y estructura universitaria que lo respaldaba.

Fueron la simulación y la traición, los dos principales problemas que enfrentó el PRI en cada uno de los 217 municipios de Puebla, por lo que jamás se dio una unidad al interior del ex partidazo.

Por supuesto que la actitud de personajes como Zavala, Doger, Lastiri, Alcalá y los Morales, fueron nuevamente un factor determinante para hacer perder al PRI.

Cada uno de los priístas sabe por qué decidió abandonar a sus candidatos, pero por lo menos, los arriba mencionados lo hicieron más por su ambición e intereses personales, pues veían al ex rector de la BUAP como el inminente candidato del PRI a Casa Puebla en caso de ganar. Y eso, por supuesto que no les convenía.

No puede pasarse por alto el que Tony Gali haya hecho una campaña casi perfecta junto con su equipo de campaña, pues ese fue un factor muy importante para sumarle votos y aliados.

A diferencia del PRI-PVEM, el PAN, PRD, Panal, Compromiso por Puebla y el Yunque, dejaron atrás viejas rencillas y se unieron en torno a un objetivo: la victoria de su candidato para evitar el regreso del PRI de Mario Marín.

Y es que Claudia Hernández, Sandra Montalvo, Bárbara Ganime, Enrique Agüera, Pablo Fernández y un centenar de candidatos del PRI, tienen fuertes nexos con el ex gobernador más corrupto e inmoral que haya tenido Puebla.

En esta ocasión y después de tres años del fracaso del marinismo por retener el poder, los líderes de Puebla Unida capitalizaron muy bien lo que representaba el regreso del corrupto ex gobernador a través de sus cómplices.

Por otra parte, los poblanos no se dejaron sorprender por el delegado del CEN del PRI, Fernando Moreno Peña, quien es señalado de generar todo tipo de violencia en la entidad, incluyendo Puebla capital, con el apoyo de grupos de porros y golpeadores que llegaron a robarse urnas y golpear a la sociedad civil.

Ese tipo de prácticas las rechazan los poblanos y la respuesta fue votar en contra del PRI violento en la era de Enrique Peña Nieto.

Por fortuna y más prudencia, Peña Nieto no metió las manos en la elección de Puebla como hubiese querido, pues creo que le importan más todas sus reformas para sacar adelante las promesas que hizo en campaña.

No podemos dejar de mencionar al líder del PRI estatal, Pablito Fernández, cuya incapacidad sirvió para la deshonra del PRI.

Pablito siempre será Pablito, aunque en esta ocasión ocupará nuevamente una curul para flotar en la política aldeana y negociar prebendas desde el Congreso.

Por cierto: Pablito suma su tercera derrota consecutiva, pues en el 2010 era el coordinador de la campaña de Mario Montero; en el 2012 perdió la diputación frente a Néstor Gordillo y ahora perdió las elecciones como líder del PRI.

Por supuesto que los delegados del Gobierno Federal como Juan Manuel Vega Rayet intentaron manipular los recursos, pero nada pudieron hacer al ser exhibidos en diversas ocasiones a través de audioescándalos y videos en medios de comunicación.

Como en todas las batallas, hay ganadores y derrotados, pero dudo que el PRI se recupere para pelear primero la minigubernatura y después la gubernatura de 6 años con la alcaldía y diputaciones juntos, pues el PRI está desecho y necesita de manera urgente una mega reingeniería en su estructura para evitar una nueva tragedia.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(Angelopolitanas)

El proyecto priista no tuvo la suficiente la fuerza para sobrevivir en la capital de Puebla. A pesar del dicho de Ivonne Ortega sobre que éste era uno de los estados más importantes para el tricolor, simplemente lo dejaron caer o se les cayó, pues toda la campaña prefirieron simular que iban ganando en lugar de ponerse a trabajar, imagínese si Puebla era vital para el PRI, no queremos imaginar cómo le va a los estados que no son importantes.

Lo cierto es que el Revolucionario Institucional perdió por completo a Puebla y mucho puede ser porque sigue pesando el tema Lydia Cacho, o el hartazgo del viejo sistema.

@

El problema es que la alianza 5 de Mayo se llevó entre las patas a Enrique Agüera que había tenido una campaña larga y prometedora hasta que lo enfrentaron a su opositor en campaña. No supieron cómo sacarlo a flote, se encerraron en una burbuja y no innovaron, la guerra sucia de su parte llegó tarde y desde el principio fueron siguiendo el guión que dictaba Puebla Unida, en lugar de fijar ellos la agenda, puede decirse que Agüera fue un daño colateral del PRI, obedeciendo lo que el partidazo decía para no arruinarlo todo pero está claro que las elecciones ya no se ganan al viejo estilo, se necesita de asesores de imagen, publicistas, alguien que haga ver bien al candidato y lo muestre carismático y cercano a la gente, le faltó a Agüera y le faltó mucho.

@

Del lado de la autoridad electoral, como siempre. Retrasos en instalación de casillas y una campaña fallida para llamar al voto, lo más grave fue que en Cuapiaxtla, en la región de Tepeaca, eran las 16:30 horas y todavía no sabían cómo resolver que se abrieran 8 de 9 casillas que un grupo de cien personas impedía hacer, ni la fuerza pública pudo controlarlos y el Consejo Municipal de plano escondió la cabeza. Este fue el caso más sonado de casillas que no pudieron abrirse.

Así que no, no fue el cien por ciento de las casillas instaladas, ni fue una jornada ejemplar, pues además de las cien personas que evitaron la apertura de las casillas, se robaron una urna para la elección municipal en plena capital del estado. El hecho ocurrió en la casilla 1113, ubicada en la 13 poniente 505, los delincuentes se llevaron además, las boletas para

votar, la casilla tuvo que cerrarse de manera definitiva y se anuló el voto de quienes acudieron antes del robo (60 personas aproximadamente). Otro robo de urnas ocurrió en la casilla 1101, en la 19 poniente y 33 sur, col. Belisario Domínguez, donde se llevaron la urna de diputados y la de presidente municipal, lo grave fue que golpearon a los funcionarios de casilla, una de ellas estaba embarazada. En Texmelucan hubo disparos al aire y conato de bronca, el resultado fue de una persona lesionada.

@

Fue una participación baja pues apenas salió a votar el 37 por ciento de los electores, en una casilla especial, por ejemplo, de las 700 boletas, sólo 70 fueron ocupadas, en otra hasta el medio día sólo se registraban 13 votos, de estos, cinco pertenecían a los propios funcionarios de casilla, ello significó que de las 750 boletas apenas el 1.7 por ciento había sido utilizado.

<http://www.ngpuebla.com/node/59064#.UdpaQzvTxJE>

